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Название: Соревнования на приз ЗМС Е. Садового
   sds от Мая 27, 2006, 09:27:29 pm
Если кто знает, то сообщите пожалуйста дату проведения Всеросийских соревнований на приз ЗМС Е. 
Садового (для 1993-1997 г.р.).

-----
   sds от Июня 20, 2006, 11:03:27 am
Как стало известно, соревнования пройдут с 29.06 по 01.07.2006. 
День прибытия 28.06.2006.

-----
   parent от Июня 20, 2006, 11:53:43 am
где все это будет иметь место? можно ли попасть на эти соревнования?

-----
   Энергия от Июня 20, 2006, 12:24:27 pm
В Волгограде в бассейне \"Искра\". Приезжайте и участвуйте.

-----
   parent от Июня 20, 2006, 06:59:01 pm
спасибо за инфо. Жалко,далековато до Вас.Надеюсь,через годик-другой доедем(дочка 96 г.р.)
Удачи

-----
   удав от Июня 22, 2006, 01:09:05 pm
sds, вы сами собираетесь ехать на соревнования?
Мы лично едем. Заявку уже послали.

-----
   sds от Июня 22, 2006, 09:36:57 pm
Привет, Удавы! Конечно же, мы едем. Завтра отправляем заявку.

-----
   удав от Июня 24, 2006, 12:40:37 pm
Привет, sds!
Надеюсь, там встретимся.
Удачи.

-----
   sds от Июня 26, 2006, 01:12:13 pm
Цитата: удав от Июня 24, 2006, 12:40:37 pm
Привет, sds!
Надеюсь, там встретимся.
Удачи.
Спасибо. Если доверять информации указанной в тех. заявках, то по вашему году результаты очень 
серьезные, так что желаю и вам успехов и удачи.
P.S. 
Мы остановимся в \\\"Туристе\\\".

-----
   И.П. от Июля 17, 2006, 10:27:37 pm
Полные протоколы:
http://www.swimming.ru/index.php?option=com_content&task=view&id=666&Itemid=6

-----
   Al от Июля 18, 2006, 09:30:40 am
Я не совсем понял:
\"бас. Искра 50 м - 100 к.п\" - \'это какой-то прикол????

-----
   sds от Июля 18, 2006, 09:48:17 am
Цитата: Al от Июля 18, 2006, 09:30:40 am



Я не совсем понял:
\\\\\\\\\\\\\\\"бас. Искра 50 м - 100 к.п\\\\\\\\\\\\\\\" - \\\\\\\\\\\\\\\'это какой-то прикол????
Да, в последнее время, для маленьких спортсменов, достаточно часто в многоборье включают такую 
дистанцию (дажее по длинной воде).  Смена стиля происходит на середине бассейна. Для определния 
середины, на дно кладут, например, резиновый коврик. 
А вообще-то, со спортивной точки зрения, я тоже не понимаю необходимость в такой дистанции. Показанное 
время, ни о чем не говорит. Разрядов на такой дистанции (на потиннике) нет.

-----
   parent от Мая 31, 2008, 05:12:48 pm
возник вопрос - есть у кого-нибудь положение на этот, 2008 год? киньте ссылку или в личку отпишитесь. а то 
на волгоград по 94 не едем, а делать-то все равно нечего.....

-----
   sds от Июня 01, 2008, 09:46:03 pm
Соревнования состоятся 2-5 июля 2008 г. Тел./факс: (8442) 27-13-46, 27-13-43.

-----
   Белый Кит от Июня 02, 2008, 05:51:35 am
Цитата: И.П. от Июля 17, 2006, 10:27:37 pm
Полные протоколы:
http://www.swimming.ru/index.php?option=com_content&task=view&id=666&Itemid=6

Что-то по указанной ссылке никуда я не могу зайти, кроме как на страницу информации и то о соревнованиях
2006 года.. (Похоже, \"битая\" ссылка)

Вот ссылка конкретно на протоколы 2007 г.
http://swimming.ru/images/stories/pdf/protocol/2007/20070708_sadoviy.pdf

-----
   sds от Июня 02, 2008, 09:56:32 pm
Цитата: Drosera от Июня 02, 2008, 08:33:04 pm
Цитата: sds от Мая 27, 2006, 09:27:29 pm
Если кто знает, то сообщите пожалуйста дату проведения Всеросийских соревнований на приз ЗМС Е. 
Садового (для 1993-1997 г.р.).
Я прошу прощения, что вмешиваюсь в разговор.
Судя по протоколам за прошлый год, в соревнованиях принимали участие спортсмены 1994 - 1998 (и 
моложе)г.р. 
1993г.р. и старше, плыли вне конкурса.
Значит в этом году будут учатвовать пловцы 1995 - 1999г.р(и моложе)? Или я не права?
ЗЫ: Ещё раз извините, за возможно глупый вопрос.
Именно так 1995 - 1999г.р(и моложе).

-----
   Белый Кит от Июня 03, 2008, 08:26:43 am
Цитата: Drosera от Июня 03, 2008, 07:49:35 am
Цитата: sds
Именно так 1995 - 1999г.р(и моложе).
sds, спасибо. А 1999г.р. плывёт только основные? 100 к/пл плывёт 1998 и моложе?
Извините, что пристала. У меня дочка 1999г.р. Хотелось бы для себя всё прояснить.
Посмотрите протокол прошлого года http://swimming.ru/images/stories/pdf/protocol/2007/20070708_sadoviy.pdf 
98 и моложе плыли ТОЛЬКО полтинники. Даже 100 к/п не плыли ( опустим некоторую СТРАННОСТЬ этой 
дистанции в 50-ти м. бассейне).
Соответственно, в этом году 99 г.р. будут плыть тоже только полтинники.

Очень Вам рекомендую не заморачиваться сейчас (в таком младом возрасте) поездкой \\\"на Садового\\\", а 
лучше съездить на любые ДЕТСКИЕ (именно детские) соревнования в, например, в Германию. И ребёнку 
интереснне соревноваться будет, и поездка более познавательная выйдет.
Кстати, поездка в Германию выйдет не дороже, чем в Волгоград ( к примеру: для меня долететь до 
Волгограда из Екатеринбурга и обратно обходиться дороже, чем долететь до Мюнхена или Штуттгарта, а 
гостиница в Волгограде (2400р дабл) - тоже дороже , чем в Германии (50-60Е))
(см. в разделе ДЮСШ темы \\\\\\\"Организация соревнований\\\\\\\", \\\\\\\"Детские соревнования в 
Германии\\\\\\\"  и просто \\\\\\\"Детские соревнования\\\\\\\")

-----
   sds от Июня 03, 2008, 09:06:51 am
Цитата: Drosera от Июня 03, 2008, 07:49:35 am



Цитата: sds
Именно так 1995 - 1999г.р(и моложе).
sds, спасибо. А 1999г.р. плывёт только основные? 100 к/пл плывёт 1998 и моложе?
Извините, что пристала. У меня дочка 1999г.р. Хотелось бы для себя всё прояснить.
В этом году вы плывете только полтиники. Они будут в один деь (2 июля). Проживание в туркомплексе Турист
в блоке (2+3) одно место 550 руб/сут. + питание 450 р.(можно договориться и на меньшую сумму).

-----
   Белый Кит от Июня 19, 2008, 10:31:34 am
Цитата: sds от Мая 27, 2006, 09:27:29 pm
Если кто знает, то сообщите пожалуйста дату проведения Всеросийских соревнований на приз ЗМС Е. 
Садового (для 1993-1997 г.р.).

Ну, для 93-97 не скажу, а вот для 95-99  :lol:
http://www.russwimming.ru/data/news/volgsad.html
В Волгограде 2-5 июля 2008 года пройдут  Всероссийские детские соревнования по плаванию на призы 
заслуженного мастера спорта, трехкратного олимпийского чемпиона Евгения Садового.

В соревнованиях принимают участие юные спортсмены:  мальчики и девочки 1995-1999 г.р.

День приезда 1 июля 2008 года.

-----
   CristAl от Июля 06, 2008, 09:32:42 am
Скажите, пожалуйста, а когда и где можно будет посмотреть протокол этих соревнований? Спасибо.

-----
   Rint от Июля 06, 2008, 10:18:24 am
Да, да, протоколы в студию!

-----
   sds от Июля 06, 2008, 09:30:23 pm
Цитата: Rint от Июля 06, 2008, 10:18:24 am
Да, да, протоколы в студию!
Организаторы обещали в понедельник разместить в Интернете.

-----
   parent от Июля 07, 2008, 06:30:19 am
Цитата: Drosera от Июля 06, 2008, 09:54:30 pm
sds , с возвращением :). Как ваши успехи? Впечатления? Слышала, что некоторые гости были недовольны 
организацией соревнований. Вы же  не первый год в них участвуете?

ЗЫ: Ой, похвалиться забыла. Мы подтвердили 3ий на 50м. в\\\\с. Впервые. Дочь горда, ну и я за неё рада.  
 

ЗЫЫ: Девочка 1999г.р.
молодцы!!! как все же с организацией? все прекрасно или есть нарекания?

-----
   sds от Июля 07, 2008, 02:48:28 pm
Я уже третий раз на этих соревнованиях. 
Участников по предварительным заявкам было больше 800 человек, в основном 1998 г.р. и младше. Мне 
показалось, что в этом году стало меньше приезжих, чем в предыдущие годы. 
В этот раз формирования заплывов проходили в 25-м бассейне и зал был свободен для разминки и 
ожидания заплыва - это очень удобно. Разминку можно было проводить как  в 50-м так и 25-м бассейнах, что 
важно при длительном ожидании заплыва. 
На мой взгляд положительным моментом было то, что в первый день плыли только полтиники (младший 
возраст) и в дни когда плавали старшие в бассейне было относительно свободно и спокойно. Всё проходило 
четко и быстро - за 2,5-3 часа в день. 
В этом году призы были горазда скромнее и при награждении не было той помпезности, как в прошлом году 
(кубки пловцам и тренерам). Понравилась принципиальность в судействе - за дело своих лучших пловцов 
снимали . Хотя иногда и встречалась путаница во времени, но скорее как исключение. 
А вот что меня поразило, так это информация об объемах детишек из Волгограда и Воркуты (см. в другой 
теме на форуме).
Общее  впечатление от соревнований положительное. На следующий год планируем выезд на эти 
соревнования.



О наших результатах.
Мой ребенок (м, 97 г.р.) занял 4 место в общем зачете. На сотнях была борьба, на 100 брасс - 2 место. А на 
200 комплекс первые два место  вне конкуренции (1 м - 2.35 и 2 м - 2.38).  
Замечу только, что наш средний дневной объем плавания 3500-3700 м, а не 8000 -10000 м как у победителей
(информация от тренеров).

-----
   CristAl от Июля 07, 2008, 03:58:24 pm
А для нас эти соревнования прошли крайне неудачно. У меня дочка 1996 г. р. на «домашних» соревнованиях 
в апреле плыла: 100 м. в/с – 1,09,69;  200 м. комплекс – 2,43,96 (бассейн – 50 м.). Надеялись на улучшение, а
получилось, что на этих соревнованиях: 100 м. в/с – 1,11,08;  200 м. комплекс – 2,50,0. Представляете, как 
она была расстроена? Ну и я тоже... Провести 11 часов туда и 10 часов обратно в дороге и такое 
разочарование...Тем более что для родителей эти соревнования обошлись достаточно дороговато.

-----
   Nastassia от Июля 07, 2008, 04:06:47 pm
Не расстраивайтесь.Просто.скорее всего вашего ребенка на пик формы вывели именно в апреле и в конце 
сезона оказался некоторый спад. Кроме того, возможно сказалось. что для ребенка это незнакомый бассейн. 
А плыть ровно в теении сезона вряд ли возможно.
Обычно выбирается 2-3 принципиальных старта за год и именно на них выводят на максимум.. :lol: :lol: :lol:

-----
   Al от Июля 07, 2008, 04:08:13 pm
Если вы специально к ним не готовились, то это естественный спад результатов. Начались каникулы,
ребенок расслабился...
Я, например, так и не понял до сих пор, зачем нужны эти соревнования.
Детям младших возрастных групп удлинняют (не понятно зачем) сезон. 
И при этом говорят о непомерных нагрузках. Логика где?

-----
   CristAl от Июля 07, 2008, 04:20:17 pm
Возможно и так... Только вот на серьёзные соревнования наших детей вывозят один раз в год, а все 
остальные старты – местного масштаба, она там уже давно вне конкуренции, поэтому там ей не с кем 
соревноваться и совершенствоваться. Она даже 95 г. уже обгоняет.

-----
   Al от Июля 07, 2008, 04:23:08 pm
Хотите куда-то свозить - готовьтесь. Иначе это психологическая травма для ребенка.

-----
   Al от Июля 07, 2008, 04:24:35 pm
Кстати, в этом возрасте 1 выездной старт - это нормально.

-----
   Nastassia от Июля 07, 2008, 04:38:22 pm
Считаю,что лишний старт в любом случае(особенно в 50-метровом бассейне) -это большой +. Многим детям 
нужно достаточно большое количество стартов ( в основном не с целью того.чтобы на каждом из них 
показать мах результат,а с целью приобретения психологической устойчивости и соревновательного опыта. 
Не делайте из результатов трагедию, поговорите с ребенком о том. что это в любом случае 
соревновательный опыт.Объясните,что это только соревнования в конце сезона.а не трагедия жизни. У Вас и 
вашего ребенка судя по результатам все еще впереди. Кроме того, неплохо  было бы обратить внимание - 
это спад только  временный спад результатов или \"уходит\" техника...

-----
   CristAl от Июля 07, 2008, 04:39:00 pm
Вот в том то всё и дело!!! Готовились именно к этим соревнованиям весь год. А получилось... то что 
получилось...

Кстати, а протоколов ещё нет в Интернете?

-----
   Nastassia от Июля 07, 2008, 04:41:23 pm
Судя по всему пока нет.

-----
   Nastassia от Июля 07, 2008, 04:45:17 pm
Ну.тогда скорее всего для ребенка оказался слишком весомым груз ответственности.Сработал 



психологический фактор, он уйдет если из этого не делать трагедию , вместе с приобретенным 
(неоднократным) опытом выездных соревнований.Все будет хорошо.
 :lol: :lol: :lol:

-----
   CristAl от Июля 07, 2008, 04:53:19 pm
Спасибо за поддержку. Мне приходится брать на себя предсоревновательную и постсоревновательную 
психологическую «обработку» девочки. И скажу вам честно, для меня это очень трудно.

-----
   parent от Июля 07, 2008, 04:59:12 pm
Цитата: CristAl от Июля 07, 2008, 03:58:24 pm
Тем более что для родителей эти соревнования обошлись достаточно дороговато. 
во-во. жаль, что мы далеко от Волгограда и прочих центров плавания :?

-----
   Nastassia от Июля 07, 2008, 09:00:34 pm
А все-таки.где протоколы?

-----
   sds от Июля 08, 2008, 12:13:17 pm
Цитата: CristAl от Июля 07, 2008, 04:53:19 pm
Спасибо за поддержку. Мне приходится брать на себя предсоревновательную и постсоревновательную 
психологическую «обработку» девочки. И скажу вам честно, для меня это очень трудно. 
Психологическая «обработка» полностью ложится на родителей - это очень тяжелый труд. Ситуация у нас 
аналогична вашей - конкуренции пока нет. В прошлом году мой сын выиграл на четырех дистанциях и сл-но 
многоборье. И уже тогда я его начал его настраивать на то, что повторить такой результат будет тяжело. 
Поскольку приоритетом подготовки является техника плавания, а не объемы. 
Пришлось приложить массу сил, чтобы после первого заплыва (5 место - впервые) настроить его на вторую 
дистанцию где он показал свое лучшее время, хотя и был четвертым. Я считаю, что опыт полученный на этих
соревнованиях большого стоит. Первые поражения надо учиться переживать и чем раньше, тем лучше. Это и
есть воспитание характера.

На счет целесообразности участия. 
У нас в году три вызда (в 50-метровые бассейны) Пенза, Самара и Волгоград. Другой возможости 
соревноваться по длинной воде у нас нет. Тренировки  у нас заканчиваются в июне и эти соревнования для 
нас  являются логическим завершением сезона.

-----
   Mama_rebe от Июля 08, 2008, 07:55:28 pm
А протоколы будут? :(

-----
   CristAl от Июля 09, 2008, 07:57:22 am
То ли ещё не «вывесили» протокол этих соревнований в Интернет, то ли просто я его не нашла... Кто-нибудь 
в курсе, где можно посмотреть протокол?

-----
   shushu от Июля 10, 2008, 09:32:43 am
Цитата: Nastassia от Июля 07, 2008, 04:45:17 pm
Ну.тогда скорее всего для ребенка оказался слишком весомым груз ответственности.Сработал 
психологический фактор, он уйдет если из этого не делать трагедию , вместе с приобретенным 
(неоднократным) опытом выездных соревнований.Все будет хорошо.
 :lol: :lol: :lol:
Мы тоже редко попадаем на соревнования по длинной воде. Моя говорит, что так и не может ее понять, хотя 
результаты показывает нормальные, но в короткой чувствует себя уверенней. А другая девочка 
сразу \"прониклась\" полтинником, и все лучшие времена показывает в нем - ей откровенно нравится! 
Считаю, что соревнования-лучшая тренировка

-----
   Al от Июля 15, 2008, 10:35:45 am
Спасибо!
Интересно...
А почему они сами не публикуют результаты своих соревнований?
В Волгограде проблемы с Интернетом?

-----



   Al от Июля 15, 2008, 11:00:22 am
Пусть ФП живет своей жизнью. Но может в Волгограде есть энтузиасты, любящие плавание?
Это же один из российских центров плавания! Авдиенко считает, что даже ведущий.
А по информационной поддержке соревнований - самый отсталый.

-----
   Alex от Июля 15, 2008, 11:44:03 am
Тут еще протоколов
http://www.swimming.ru/index.php?option=com_remository&Itemid=21&func=fileinfo&id=417

-----
   Белый Кит от Июля 15, 2008, 01:13:04 pm
Цитата: Drosera от Июля 15, 2008, 10:42:11 am
Напишу в этой теме. Может кто знает. Удивил вот этот момент http://www.sib-
swimming.ru/Results/Results2008/2008women50breast_10.pdf

Первые фамилии. Это ещё необработанные результаты? Их просто на время туда сложили? И К/ф 80? Это 
как?

Напишите админам этого сайта. Что-то заглючило, когда закачивали. Поправят.

А по расчету Кф на сайте есть пояснения.

-----
   Sunny от Июля 16, 2008, 12:19:39 pm
А зачем вобще нужен этот кф? Можно и так рейтинги составить просто по результатам. И вобще у них там 
всё вперемешку (не отсортировано), плюс к этому - не учтено, например, майское первенство С-Петербурга 
(хотя результаты опубликованы на их сайте) и пр.

-----
   sds от Июля 16, 2008, 04:46:46 pm
Если кого интересуют результаты в многоборье - могу прислать по mail.

-----
   Drosera от Июня 08, 2009, 12:24:30 pm
Спасибочки, Белый Кит.
Ну вот, дорогие родители, и прошёл год. В этом, 2009 году, участвуют пловцы 2000-1996 годов рождения.
Кто имеет информацию о дате проведения? У нас говорили о 8-11июля. А вчера меня напугали: на трибунах 
ходили слухи о 24 июне... 
Кто к нам?

-----
   Егорова от Июня 08, 2009, 12:34:21 pm
 И нам интересна эта тема.Пишите!!!!

-----
   Lava от Июня 08, 2009, 11:21:54 pm
точно в июле,по-мойму мы едем 6 ,в прошлом году мы в волге не искупались,надо в этом году исправить!

-----
   brigadir от Июня 09, 2009, 12:41:10 am
Цитата: Drosera от Июля 06, 2008, 09:54:30 pm
sds ,  Слышала, что некоторые гости были недовольны организацией соревнований. Вы же  не первый год в 
них участвуете?
Ребенку в прошлом году поездка и заплывы  не понравились, хотя была большая культурная программа и 
восторг от футболки с атрибутикой Садового. По её мнению наилучшая организации соревнований проходит 
в Пензе.

-----
   Drosera от Июня 09, 2009, 07:00:17 am
Цитата: Drosera от Июля 06, 2008, 09:54:30 pm
  Слышала, что некоторые гости были недовольны организацией соревнований. Вы же  не первый год в них 
участвуете?
Мы можем сравнивать только с предыдущими "Садовыми".
А недовольны были родители, которых просили подняться на трибуны и "болеть" оттуда. К бортикам не 
подпускали даже тренеров. 
Мне, кстати, манера некоторых тренеров и родителей :o бегать вдоль бортика и махать полотенцем, возле 



лиц сидящих в первом ряду, тоже не нравится.
Я пришла  соревнования смотреть, а не на спины родителей.

-----
   Lava от Июня 09, 2009, 11:18:22 pm
я думаю ребенку не понравилось,что ждать своих заплывов негде,в мал.бассейне душно,на улице негде 
спрятаться от солнца.они кучками сидели на полу с полотенцами на голове,и их  все равно сгоняли с их мест 
в теньке\это 2м*3м\,там ходил судья.,а то что тренеров гоняли-это правильно,а то бы они там устроили гонки 
по бортикам ;)

-----
   sds от Июня 11, 2009, 11:11:28 pm
Цитата: Lava от Июня 09, 2009, 11:18:22 pm
я думаю ребенку не понравилось,что ждать своих заплывов негде,в мал.бассейне душно,на улице негде 
спрятаться от солнца.они кучками сидели на полу с полотенцами на голове,и их  все равно сгоняли с их мест 
в теньке\это 2м*3м\,там ходил судья.,а то что тренеров гоняли-это правильно,а то бы они там устроили гонки 
по бортикам ;)
В прошлом году в спортивном зале рядом с малой чашей было свободно и прохладно. Все три дня там 
ждали заплывов. Наличие 25-метрового бассейна позволяет разминаться непосредственно перед заплывом, 
а не мучиться во время разминки в 50-метровом, а также можно откупаться после старта.

-----
   nikish от Июня 12, 2009, 09:24:14 am
Можно ли самостоятельно подать заявку на участие? В июле будем находиться в Волжском, хотелось бы 
принять участие.

-----
   sds от Июня 12, 2009, 09:30:04 am
Соревнования пройдут 08-11 2009 г. Заявки до 3 июля.
Тел. организаторов: (8442) 27-13-46, 27-13-43.

-----
   Drosera от Июня 12, 2009, 09:38:42 am
Цитата: sds от Июня 12, 2009, 09:30:04 am
Соревнования пройдут 08-11 2009 г. Заявки до 3 июля.
Тел. организаторов: (8442) 27-13-46, 27-13-43.
sds, спасибо. А программы у вас нет? Мне хотя бы на словах: что, когда, в какой день...

-----
   Белый Кит от Июня 12, 2009, 03:39:25 pm
Цитата: Drosera от Июня 12, 2009, 09:38:42 am
А программы у вас нет? Мне хотя бы на словах: что, когда, в какой день...

Чего проще - посмотрите протоколы прошлых лет. 
На 99%  ничего в программах не измениться

-----
   Drosera от Июня 12, 2009, 06:29:28 pm
Цитата: Белый Кит от Июня 12, 2009, 03:39:25 pm
Цитата: Drosera от Июня 12, 2009, 09:38:42 am
А программы у вас нет? Мне хотя бы на словах: что, когда, в какой день...

Чего проще - посмотрите протоколы прошлых лет. 
На 99%  ничего в программах не измениться
Ага...все три года программы разные. Я имею ввиду не дистанции (какой год какие плывёт), а в какой день.

-----
   Drosera от Июня 12, 2009, 07:54:09 pm
Егорова, спасибо-спасибо-спасибо.
Почти такая же, за исключением стольников.

-----
   Егорова от Июня 12, 2009, 08:41:21 pm
Цитата: Drosera от Июня 12, 2009, 07:54:09 pm
Егорова, спасибо-спасибо-спасибо.
Почти такая же, за исключением стольников.
[/quote А что вы успели прочитать??????Я их так непонятно скопировала,что потом удалила.



-----
   Drosera от Июня 12, 2009, 08:53:37 pm
Цитата: Егорова от Июня 12, 2009, 08:41:21 pm
А что вы успели прочитать??????Я их так непонятно скопировала,что потом удалила.
???Всё успела. И всё понятно. Только в прошлом году во 2 день плыли 100 батт и 100 в/с, а в 3ий - 100 брасс 
и 100 спину. А у вас 2ой - батт и брасс, в 3ий спина и в/с.

-----
   Егорова от Июня 12, 2009, 09:40:00 pm
Цитата: Drosera от Июня 12, 2009, 08:53:37 pm
Цитата: Егорова от Июня 12, 2009, 08:41:21 pm
А что вы успели прочитать??????Я их так непонятно скопировала,что потом удалила.
???Всё успела. И всё понятно. Только в прошлом году во 2 день плыли 100 батт и 100 в/с, а в 3ий - 100 брасс 
и 100 спину. А у вас 2ой - батт и брасс, в 3ий спина и в/с.
специально для вас всё таки переписала.    1ый день - 8 июля:50 м.батт.-Дев.Мал.1999г.-2000г.р.;  50м.н/сп-
Дев. Мал. -1999г.-2000г.р.; 50м.брасс-Дев. Мал.-1999г.-200г.р.;50м. в/ст-Дев.Мал.-199г.-2000г.р.          2ой день-
9 июля:100м.комплексное плавание-дев. 1999г.р.;  100м. батт.-Дев.Мал.-1996-1998г.р.;100м. в/ст.-Дев.мал. 
1996-1998г.р.           3ий день- 10 июля:100м.комплексное плавание-Мал.1999г.р.;   100м.брасс-Мал.Дев.1996-
1998г.р.;100м н/сп. Мал.Дев.-1996-1998г.р.      4ый день-11 июля:200м. комплексное плавание -Дев.Мал. 1996-
1998г.р.    Вот сейчас вроде бы правильно.

-----
   Drosera от Июня 12, 2009, 10:32:15 pm
Спасибо, ещё раз. Значит, как в прошлом году. Один в один.

-----
   Rint от Июня 29, 2009, 06:07:03 pm
В какие сроки?

-----
   Saffo от Июня 29, 2009, 09:07:47 pm
С 8 - 11 июля в бассейне "Искра". Начало в 9.30 старт в 10.30

-----
   Drosera от Июня 29, 2009, 09:55:05 pm
Цитата: Saffo от Июня 29, 2009, 09:07:47 pm
С 8 - 11 июля в бассейне "Искра". Начало в 9.30 старт в 10.30
День приезда 7 июля.

-----
   shushu от Июля 01, 2009, 11:05:51 pm
Все готовы? ;)
Как погодка в Волгограде?

-----
   Белый Кит от Июля 02, 2009, 06:00:46 am
Цитата: shushu от Июля 01, 2009, 11:05:51 pm
Все готовы? ;)
Как погодка в Волгограде?

В мае перед ПР Гисметео давало довольно правдоподобный прогноз погоды по Волгограду 
 http://www.gismeteo.ru/city/legacy/?city=5089

-----
   Drosera от Июля 02, 2009, 06:27:34 am
Цитата: Белый Кит от Июля 02, 2009, 06:00:46 am
В мае перед ПР Гисметео давало довольно правдоподобный прогноз погоды по Волгограду 
 http://www.gismeteo.ru/city/legacy/?city=5089
Так что зонты не забываем. И на всякий случай крем от солнца (яндекс до 38 в тени обещает)

-----
   sds от Июля 02, 2009, 11:19:41 am
Цитата: Drosera от Июля 02, 2009, 06:27:34 am
Цитата: Белый Кит от Июля 02, 2009, 06:00:46 am
В мае перед ПР Гисметео давало довольно правдоподобный прогноз погоды по Волгограду 



 http://www.gismeteo.ru/city/legacy/?city=5089
Так что зонты не забываем. И на всякий случай крем от солнца (яндекс до 38 в тени обещает)

Местная мошка все-также спокойно жить мешает? >:(

-----
   Drosera от Июля 02, 2009, 03:27:40 pm
Цитировать
Местная мошка все-также спокойно жить мешает?

Мошки уже нет практически, так...комариков чуть-чуть. У нас в этом году новый прикол - саранча и кузнечики 
5-7 см. Летают в городе второй день, так больно в лицо бьют. Надеемся, что скоро улетят.

-----
   Белый Кит от Июля 02, 2009, 06:40:27 pm
Цитата: Drosera от Июля 02, 2009, 03:27:40 pm
У нас в этом году новый прикол - саранча и кузнечики 5-7 см. Летают в городе второй день, так больно в лицо 
бьют. Надеемся, что скоро улетят.

Да ужжжж.
Плывёшь так батом, рот для вдоха открыл - а туда саранча кааааак ПРЫГ! ;D

-----
   parent от Июля 02, 2009, 06:42:17 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 02, 2009, 06:40:27 pm
Цитата: Drosera от Июля 02, 2009, 03:27:40 pm
У нас в этом году новый прикол - саранча и кузнечики 5-7 см. Летают в городе второй день, так больно в лицо 
бьют. Надеемся, что скоро улетят.

Да ужжжж.
Плывёшь так батом, рот для вдоха открыл - а туда саранча кааааак ПРЫГ! ;D 
а нечего вперед дышать..вбок..вбок.. ;D

-----
   Белый Кит от Июля 02, 2009, 07:26:02 pm
Цитата: parent от Июля 02, 2009, 06:42:17 pm
а нечего вперед дышать..вбок..вбок.. ;D

вбок, вбок.... Так там сбоку кузнечики....

-----
   Drosera от Июля 03, 2009, 06:55:36 am
Цитата: Белый Кит от Июля 02, 2009, 06:40:27 pm
Да ужжжж.
Плывёшь так батом, рот для вдоха открыл - а туда саранча кааааак ПРЫГ! ;D 
;DУж прям там. Что им в бассейне делать то?

-----
   Lava от Июля 04, 2009, 12:47:58 am
в прошлом году зонты пригодились и от ливня и от солнца........

-----
   Drosera от Июля 06, 2009, 06:28:49 am
На gismeteo прогноз обновили. Дождей не обещают. 
 :)Кузнечики улетели. Да и были они оказывается только в нашем районе.
До встречи.

-----
   Difevr от Июля 09, 2009, 11:31:21 am
Может кто-нибудь расскажет как проходят соревнования?
уже 2-ой день в разгаре...
и где можно посмотреть протоколы?
мы сами не поехали - не смогли, но четверо наших деток там -
болеем за них!



-----
   Drosera от Июля 09, 2009, 08:58:40 pm
Цитата: Difevr от Июля 09, 2009, 11:31:21 am
Может кто-нибудь расскажет как проходят соревнования?
уже 2-ой день в разгаре...
Очень жарко. Много участников, более 900 чел. Оч. много  2000,2001,2002 г.р. 
 В первый день плыли полтинники 2000 и 1999 г.р. Про рез-ты 2000г ничего не скажу (мозг отказал, так за 
свою переживала). У дев.1999г.р:
50 батт-0,36...
50 спина-0,38...
50 брасс-0,42...(девочка из Петрозаводска)
50 в/с-0,32,64
100 к/пл-1,23,74
У дев.98г.р. первая на 100в/с-1:09...Дочка Егоровой. 
Завтра посмотрю и напишу подробно.

-----
   Белый Кит от Июля 11, 2009, 07:28:49 am
Цитата: Drosera от Июля 09, 2009, 08:58:40 pm
Цитата: Difevr от Июля 09, 2009, 11:31:21 am
Может кто-нибудь расскажет как проходят соревнования?
уже 2-ой день в разгаре...
Очень жарко.......
Завтра посмотрю и напишу подробно.

Завтра не придет никогда ? (с)  ;) :) ;D

-----
   sds от Июля 11, 2009, 09:15:16 pm
Только приехали. Протоколы обещали прислать по почте.
Про результаты девочек ничего сказать не могу - не следил. 
А вот большое удивление вызвали результаты мал. 98 г.р. (100 батт - 1.08.5.., 100 вс - 1.02.70, 100 н/с - 1.11,...
200 кп - 2.34.8..., 100 брасс - 1.20,...). Победители по 98 г.р. превзошли результаты победителей 97 г.р., хотя их
результаты в свою очередь,были выше 12-летних в прошлом году . Высокие результаты показали мал. 96 г.р. 
на 100 брасс (1.11...) и 200 кп(2.20...).
Во второй день соревнований в пресс-центре гостиницы "Турист" была организована встреча с олимпийскими
чемпионами. Показывали хронику Олимпийскийх Игр с участием Е.Садового и А. Петрова (тяж.атл.). 
В конце встречи по инициативе Садового была организована встреча с тренерами. На ней он пытался 
предостеречь тренеров от скороспелых результатов вызваных тренировками высокой интенсивности, а также
предостерегал от прямого копирования техники пловцов высокого уровня, т.к. этот путь подготовки в 
большинстве случаев может привести к печальным результатам.

-----
   sds от Июля 12, 2009, 07:17:05 am
Поздравления Drosere и дочке! 1 место в многоборье.

-----
   Drosera от Июля 12, 2009, 08:13:56 am
Цитата: sds от Июля 12, 2009, 07:17:05 am
Поздравления Drosere и дочке! 1 место в многоборье.
Мерси :). Тренер очень доволен, т.к. проплыла для себя хорошо, всё улучшила, но в прошлом году 10-летние 
были посильней. 
Цитата: Белый Кит от Июля 11, 2009, 07:28:49 am
Цитата: Drosera от Июля 09, 2009, 08:58:40 pm
Очень жарко.......
Завтра посмотрю и напишу подробно.
Завтра не придет никогда ? (с)  ;) :) ;D
Извиняюсь, переоценила свои возможности. 
 :)Опять же, костюм замучилась сушить :). На фигЗачем мы согласились на 8 заплывов?
У девочек 97 года 100 м брасс 1:19.78. 
Ну и конечно у мальчиков 98 Воркута и Энгельс вне конкуренции.

-----
   Drosera от Июля 12, 2009, 08:41:05 am
За 1 место дали пакет:
сетка
лопатки



очки
полотенце
шапочка
купальник
И на встрече с чемпионами - наушники (хорошие). Детёныш доволе-е-ен...
У неё теперь новый кумир :) Петров. Боюсь, что будет проситься в тяжёлую атлетику :).

-----
   Белый Кит от Июля 12, 2009, 12:27:00 pm
Цитата: sds от Июля 11, 2009, 09:15:16 pm
Протоколы обещали прислать по почте.

Отсканируй потом и вывеси на сайте . Плз.

-----
   dilyara от Июля 12, 2009, 07:30:00 pm
Цитата: Drosera от Июля 12, 2009, 08:41:05 am
За 1 место дали пакет:
сетка
лопатки
очки
полотенце
шапочка
купальник
И на встрече с чемпионами - наушники (хорошие). Детёныш доволе-е-ен...
У неё теперь новый кумир :) Петров. Боюсь, что будет проситься в тяжёлую атлетику :).

От всей души поздравляю . Молодцы!!!!!!!!

-----
   sds от Июля 14, 2009, 01:51:12 pm
Протоколы на смотрите на сибе.

-----
   И.П. от Июля 14, 2009, 02:57:25 pm
Протоколы

http://www.swimming.ru/index.php?option=com_content&task=view&id=999&Itemid=15

-----
   Drosera от Июля 30, 2009, 10:54:38 pm
Читаю в событиях о ляпах комментаторов с ЧМ и вспомнила...
Храню ЭТО с прошлого года. ШЕДЕВР. 
Цитировать
Каждые 50 м длины бассейновой дорожки спортсмены искусно переходили то с кроля на брасс, то с брасса 
на дельфин. И так все 200 метров соревновательной прямой, захлебываясь от скорости и встречного напора 
воды, упорно плыли к намеченной цели. Болельщики как могли, помогали.
Ребята выполняли комплексную программу. На растяжку и задержку дыхания, отрабатывали повороты на 
воде и показывали технику владения всеми 4-мя способами плавания.
ЗЫ: Результатов многоборья ни у кого нет??

-----
   ИРИНА от Ноября 21, 2009, 10:10:47 pm
Очень хочется узнать когда будет в 2010 году соревнования на приз Садового.....

-----
   Белый Кит от Ноября 22, 2009, 12:11:57 pm
Цитата: ИРИНА от Ноября 21, 2009, 10:10:47 pm
Очень хочется узнать когда будет в 2010 году соревнования на приз Садового.....

а посмотреть к проекте календаря-2010 ? 
+/- пара дней ....

-----
   Still от Ноября 22, 2009, 12:16:40 pm
09-12 июля



ДП-08.06.10г.
г. Волгоград
Всероссийские соревнования по плаванию на призы 
3-кратного Олимпийского чемпиона Евгения Садового

-----
   ИРИНА от Ноября 22, 2009, 01:13:58 pm
Спасибо- это то, что надо!!!

-----
   VIY от Апреля 25, 2010, 07:28:55 pm
В этих соревнованиях участия пока не принимали. Сын в этом году хотел бы попробовать свои силы. 
Подскажите каким образом происходит заявка участника(порядок подачи, сроки, и т.д)

-----
   ruble от Мая 24, 2010, 03:29:20 pm
Что-то не могу найти положение на 2010г., может кто поможет?

-----
   Белый Кит от Мая 24, 2010, 06:33:12 pm
Цитата: ruble от Мая 24, 2010, 03:29:20 pm
Что-то не могу найти положение на 2010г., может кто поможет?

насколько я помню, ни положение, ни программа из года в год не меняются.

-----
   sds от Мая 24, 2010, 07:00:58 pm
Положение на 2010 год.

-----
   ruble от Мая 24, 2010, 07:05:02 pm
вот спасибо-примного благодарен :)

-----
   DYK от Мая 24, 2010, 11:00:29 pm
что то с 2000 годом не как...как может быть награждение по трем дистанциям,если 200 комплекс в последний 
день.и как плыть 100 к\пл в 50-ке?

-----
   Егорова от Мая 25, 2010, 09:05:37 am
Цитата: DYK от Мая 24, 2010, 11:00:29 pm
что то с 2000 годом не как...как может быть награждение по трем дистанциям,если 200 комплекс в последний 
день.и как плыть 100 к\пл в 50-ке?
2000 год плывёт в первый день 50 ки,во второй 100 комплекс и после ,награждение.200 комплекс плывут 
старшие года ,плюс сотни,у них награждение в последний день.Бассейн будет разделён 
пополам(кажется,ковриком на дне,точно не помню).До середины бассейна одним стилем,с разделительной 
полосы ,другим.Организаторы будут это объяснять на комиссии,но лучше объяснить детям несколько раз 
самим,так как было много дисквала,тех,кто не понял,а не поняли многие дети.

-----
   Игорь 174 от Мая 25, 2010, 10:09:48 am
тоже не могу понять
7. награждение
...1997-2000 г.г.р. награждаются по сумме 3-х дистанций (100м к-с, 200м к-с - обязательная дистанция, 50м 
или 100м по выбору).

5. программа
1 день - полтинники у 2000-2001 г.р 
2 день - 100 комп дев 2000г.р.
            100 бат 97-99
            100 в/с 97-99
Награждение дев 2000г.р. по сумме трех дистанций

т.е. 2000г.р. плывут только две дистанции, а награждают за три?или в первый день можно выбирать 2 
полтинника?или...ммм... ???

-----



   Lava от Мая 25, 2010, 10:25:22 am
Цитата: Егорова от Мая 25, 2010, 09:05:37 am
Цитата: DYK от Мая 24, 2010, 11:00:29 pm
что то с 2000 годом не как...как может быть награждение по трем дистанциям,если 200 комплекс в последний 
день.и как плыть 100 к\пл в 50-ке?
2000 год плывёт в первый день 50 ки,во второй 100 комплекс и после ,награждение.200 комплекс плывут 
старшие года ,плюс сотни,у них награждение в последний день.Бассейн будет разделён 
пополам(кажется,ковриком на дне,точно не помню).До середины бассейна одним стилем,с разделительной 
полосы ,другим.Организаторы будут это объяснять на комиссии,но лучше объяснить детям несколько раз 
самим,так как было много дисквала,тех,кто не понял,а не поняли,многие дети.

разделен веревкой с флажками по воздуху ,не удобно ,особенно малышам.но моя как то плыла,а вот на 
200копл.дисквалиф.в прошлом году.

-----
   Егорова от Мая 25, 2010, 10:36:12 am
Цитата: Игорь 174 от Мая 25, 2010, 10:09:48 am
тоже не могу понять
7. награждение
...1997-2000 г.г.р. награждаются по сумме 3-х дистанций (100м к-с, 200м к-с - обязательная дистанция, 50м 
или 100м по выбору).

5. программа
1 день - полтинники у 2000-2001 г.р 
2 день - 100 комп дев 2000г.р.
            100 бат 97-99
            100 в/с 97-99
Награждение дев 2000г.р. по сумме трех дистанций

т.е. 2000г.р. плывут только две дистанции, а награждают за три?или в первый день можно выбирать 2 
полтинника?или...ммм... ???
Что тут не понятного?????В первый день вы плывёте полтинники,два лучших,идут в зачёт.Во второй 100 
комплекс и вас наградили!

-----
   Егорова от Мая 25, 2010, 10:37:32 am
Цитата: Lava от Мая 25, 2010, 10:25:22 am
Цитата: Егорова от Мая 25, 2010, 09:05:37 am
Цитата: DYK от Мая 24, 2010, 11:00:29 pm
что то с 2000 годом не как...как может быть награждение по трем дистанциям,если 200 комплекс в последний 
день.и как плыть 100 к\пл в 50-ке?
2000 год плывёт в первый день 50 ки,во второй 100 комплекс и после ,награждение.200 комплекс плывут 
старшие года ,плюс сотни,у них награждение в последний день.Бассейн будет разделён 
пополам(кажется,ковриком на дне,точно не помню).До середины бассейна одним стилем,с разделительной 
полосы ,другим.Организаторы будут это объяснять на комиссии,но лучше объяснить детям несколько раз 
самим,так как было много дисквала,тех,кто не понял,а не поняли,многие дети.

разделен веревкой с флажками по воздуху ,не удобно ,особенно малышам.но моя как то плыла,а вот на 
200копл.дисквалиф.в прошлом году.
Коврики на дне тоже лежали.

-----
   parent от Июня 08, 2010, 04:15:12 pm
есть кто из самого Волгограда здесь? стукнитесь ко мне в личку....помощь нужна....

-----
   Drosera от Июня 24, 2010, 09:36:55 am
До стартов 2 недели. Кто к нам? :)

-----
   Lava от Июня 24, 2010, 09:53:09 am
Цитата: Drosera от Июня 24, 2010, 09:36:55 am
До стартов 2 недели. Кто к нам? :)
Мы с Егоровой.Кстати у нее сегодня юбилей!

-----
   Drosera от Июня 24, 2010, 10:29:47 am



Цитата: Lava от Июня 24, 2010, 09:53:09 am
Мы с Егоровой.
Карин, я очень рада, что вы тоже приедете.
Про юбилей я в курсе.

-----
   sds от Июня 25, 2010, 06:27:33 pm
Цитата: Drosera от Июня 24, 2010, 09:36:55 am
До стартов 2 недели. Кто к нам? :)
Собираемся к вам. 
Только тренировки до 30 июня - горячую воду отключают и бассейн сливают. А на просьбы тренеров к 
директору ДЮСШ разрешить поплавать ещё неделю, он заявил, что ему эти соревнования не интересны и 
пошли вы все на...
Остается только один вариант - частный бассейн - 250 р./трен.

-----
   Drosera от Июня 25, 2010, 08:38:06 pm
Цитата: sds от Июня 25, 2010, 06:27:33 pm
Цитата: Drosera от Июня 24, 2010, 09:36:55 am
До стартов 2 недели. Кто к нам? :)
Собираемся к вам. 
Только тренировки до 30 июня - горячую воду отключают и бассейн сливают. А на просьбы тренеров к 
директору ДЮСШ разрешить поплавать ещё неделю, он заявил, что ему эти соревнования не интересны и 
пошли вы все на...
Остается только один вариант - частный бассейн - 250 р./трен.

Да! Дорого вам поездка на соревнования встанет с платными тренировками! А почему у вас абонемент такой 
дорогой? 
У нас воду отключают 5.07. Когда бассейн сливать будут не знаю. Ну 2-3 дня должна продержаться.
Удачи и до встречи!

-----
   swan от Июня 28, 2010, 11:06:57 am
Питер тоже едет:-). 7 детишек 2000 года

-----
   Игорь 174 от Июня 28, 2010, 12:18:06 pm
Цитата: sds от Июня 25, 2010, 06:27:33 pm
Цитата: Drosera от Июня 24, 2010, 09:36:55 am
До стартов 2 недели. Кто к нам? :)
Собираемся к вам. 
Только тренировки до 30 июня - горячую воду отключают и бассейн сливают. А на просьбы тренеров к 
директору ДЮСШ разрешить поплавать ещё неделю, он заявил, что ему эти соревнования не интересны и 
пошли вы все на...
Остается только один вариант - частный бассейн - 250 р./трен.

Везет, хоть июнь плавали!
А у нас вообще с 1 июня закрыли, нам, мол, не выгодно его летом содержать, как хотите так и готовьтесь, да 
еще и на поездку ни копейки не дадут, все за счет родителей.

-----
   Лёля от Июня 29, 2010, 02:39:15 pm
Подскажите, в 2010 году с какого года рождения принимают участие дети в этих соревнованиях?
 И ещё, если ребенок 2000 г, то он и соревноваться с 2000 г будет?, а если 2001 или 2002?

-----
   Светлая от Июня 29, 2010, 04:23:36 pm
В этом году принимают участие дети 2001 года и моложе, и отдельно 2000год и 1999год.

-----
   skipa от Июля 01, 2010, 06:54:19 am
как,а 97г?

-----
   Егорова от Июля 01, 2010, 07:46:35 am
Цитата: skipa от Июля 01, 2010, 06:54:19 am



как,а 97г?
И 97 и 98 все участвуют.

-----
   Drosera от Июля 05, 2010, 08:13:04 am
 ОФФ:
:-\У нас сегодня пасмурно. Капает. +24С. :-[
Надеюсь, что к выходным прояснится. Вообще же дождей целый месяц  не было. На солнце до +50С. Нам бы
градусов 28, и немного облачности. Ни дождя, ни яркого солнца в день старта не хочется. :-[

-----
   Белый Кит от Июля 05, 2010, 09:22:45 am
Цитата: Drosera от Июля 05, 2010, 08:13:04 am
ОФФ:
:-\У нас сегодня пасмурно. Капает. +24С. :-[
Надеюсь, что к выходным прояснится. Вообще же дождей целый месяц  не было. На солнце до +50С. Нам бы
градусов 28, и немного облачности. Ни дождя, ни яркого солнца в день старта не хочется. :-[

радоваться надо, что 24.
Помниться, в июне 2008 на 800-ке у девочек была пара тепловых ударов

-----
   swan от Июля 07, 2010, 04:29:01 pm
Приехали в Волгоград вчера ночью. Было жарко. Сегодня с утра палило солнце, но к настоящему моменту 
облачно и прошел дождь, так что находиться на улице стало легче.
Была в оргкомитете. Светлана Садовая сказала, что участников больше 1000. Стартовые будут только утром 
каждого соревновательного дня.
Кто был в прошлом году, подскажите, п-та, где лучше детей кормить? В бассейне мне сказали, что в их кафе 
это невозможно, так как у них проходят сборы.вот.

-----
   Светлая от Июля 07, 2010, 04:51:47 pm
А в "Туристе"?Вы же там живете,в прошлом году наши дети жили там и там же их кормили, а во время 
соревнований мы тоже при бассейне ели, а теперь по видимому только бутерброды с собой, т.к по близости 
ничего нет.Может Волгоградцы подскажут???

-----
   Drosera от Июля 07, 2010, 09:25:15 pm
Цитата: swan от Июля 07, 2010, 04:29:01 pm
Сегодня с утра палило солнце, 
 
;DУж прям палило. Всего-то 32С. 
Погода очень переменчивая. То с утра солнце, после обеда дождь, то  наоборот. Дожди пока ежедневно.
Насчёт питания не подскажу.

-----
   parent от Июля 08, 2010, 06:54:33 am
Цитата: Светлая от Июля 07, 2010, 04:51:47 pm
А в "Туристе"?Вы же там живете,в прошлом году наши дети жили там и там же их кормили, а во время 
соревнований мы тоже при бассейне ели, а теперь по видимому только бутерброды с собой, т.к по близости 
ничего нет.Может Волгоградцы подскажут???
ГДЕ ЖИВЕТЕ? Пишите в личку - если в туристе - подскажу...... в самом туристе питаться -дорого и невкусно

-----
   Lava от Июля 08, 2010, 11:21:12 am
Да,в Туристе плохая еда.Обедали мы всегда при бассейне,теперь наверно надо искать по пути в 
гостиницу.Наш тренер искала кафе по близости,договаривалась и дети ходили на ужин по цене комплексного
обеда(вечером).Вкусно и дешево 100-120 руб.

-----
   Sibur от Июля 08, 2010, 07:39:25 pm
Около проходной завода Красный Октябрь есть совдеповская столовая, с достаточно приемлемыми 
ценами... Часто конечно там не поешь, но голод утолить можно и супом, и вторым, и салатом + компотом  :)

-----
   swan от Июля 08, 2010, 09:06:15 pm
Мы сегодня нашли муравья в котлетке в Туристе на обеде:-(



-----
   geraiv1 от Июля 08, 2010, 09:18:53 pm
К удаче!

-----
   Saffo от Июля 08, 2010, 09:52:43 pm
Цитата: swan от Июля 08, 2010, 09:06:15 pm
Мы сегодня нашли муравья в котлетке в Туристе на обеде:-(
;Dстранно,а у нас всё норм было,  никаких мурвьёв...тока одна саранча де угодно и када угодно))))

-----
   geraiv1 от Июля 08, 2010, 10:02:11 pm
А удача была?

-----
   Lava от Июля 08, 2010, 10:14:41 pm
удача завтра придет!

-----
   swan от Июля 08, 2010, 11:27:08 pm
да, удачу будем ждать завтра, точнее уже сегодня :)
 55 городов, 1120 участников - сильно!

-----
   Белый Кит от Июля 09, 2010, 06:44:59 am
Цитата: swan от Июля 08, 2010, 11:27:08 pm
55 городов, 1120 участников - сильно!

сильно то сильно - только вот почему организаторы сказали, что стартовые протоколы будут ТОЛЬКО с утра 
КАЖДОГО дня (ит ТОЛЬКО  на ЭТОТ день)? 
в чем проблема распечатать хотябы ОДИН экземпляр (на ВСЕ дни) и вывесить его? 
состав участников определен и известен, мандатная пройдена

более 1000 участников - это получается, что своего заплыва можно ждать порядка 5 (пяти) часов ( например, 
на 100 в/с - самой популярной дистанции).

И какой смысл тащить ребятню к разминке, а потом под палящим солнцем сидеть ?

-----
   parent от Июля 09, 2010, 09:26:24 am
Цитата: Белый Кит от Июля 09, 2010, 06:44:59 am
Цитата: swan от Июля 08, 2010, 11:27:08 pm
55 городов, 1120 участников - сильно!

сильно то сильно - только вот почему организаторы сказали, что стартовые протоколы будут ТОЛЬКО с утра 
КАЖДОГО дня (ит ТОЛЬКО  на ЭТОТ день)? 
в чем проблема распечатать хотябы ОДИН экземпляр (на ВСЕ дни) и вывесить его? 
состав участников определен и известен, мандатная пройдена

более 1000 участников - это получается, что своего заплыва можно ждать порядка 5 (пяти) часов ( например, 
на 100 в/с - самой популярной дистанции).

И какой смысл тащить ребятню к разминке, а потом под палящим солнцем сидеть ?

массовость - это здорово...но для 9-11летних такой график - круто

-----
   Chir1963 от Июля 09, 2010, 01:25:06 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 09, 2010, 06:44:59 am
Цитата: swan от Июля 08, 2010, 11:27:08 pm
55 городов, 1120 участников - сильно!

сильно то сильно - только вот почему организаторы сказали, что стартовые протоколы будут ТОЛЬКО с утра 
КАЖДОГО дня (ит ТОЛЬКО  на ЭТОТ день)? 
в чем проблема распечатать хотябы ОДИН экземпляр (на ВСЕ дни) и вывесить его? 
состав участников определен и известен, мандатная пройдена



более 1000 участников - это получается, что своего заплыва можно ждать порядка 5 (пяти) часов ( например, 
на 100 в/с - самой популярной дистанции).

И какой смысл тащить ребятню к разминке, а потом под палящим солнцем сидеть ?

При таком количестве участников, да еще если заявки здавались на мандатной, т.е. сегодня сдаем - завтра 
соревнуемся, в секретариате будет великая запарка. Вот и не успевают со стартовыми.

-----
   Al от Июля 09, 2010, 02:46:59 pm
Цитата: parent от Июля 09, 2010, 09:26:24 am
массовость - это здорово...но для 9-11летних такой график - круто

А чего хорошего в такой массовости?
Мне это кажется полным дебилизмом - ждать по 5 часов своего старта.
Интресно бы было спросить организаторов - они счастливы?

-----
   Chir1963 от Июля 09, 2010, 03:12:01 pm
наверное в шоке. и пойдут ограничения в допуске к соревнованиям

-----
   Drosera от Июля 09, 2010, 03:13:31 pm
Мы участвуем в этих соревнованиях четвёртый год.
По опыту прошлых лет всё проходит за 3 часа. Первый день плывут 9-ти и 10-ти летние. Многие заявлены на 
все 4 полтинника.
 Стартовый на сегодня - на 30 стр! 
Народу - море. Очень жарко! 35С-в тени.
На 50 батт среди дев 2000г.р. - первая Гутова Дарья из Энгельса. 33 с чем-то. Очень хорошо проплыла.

-----
   Chir1963 от Июля 09, 2010, 03:16:59 pm
Цитата: Drosera от Июля 09, 2010, 03:13:31 pm
Мы участвуем в этих соревнованиях четвёртый год.
По опыту прошлых лет всё проходит за 3 часа. Первый день плывут 9-ти и 10-ти летние. Многие заявлены на 
все 4 полтинника.
 Стартовый на сегодня - на 30 стр! 
Народу - море. Очень жарко! 35С-в тени.
На 50 батт среди дев 2000г.р. - первая Гутова Дарья из Энгельса. 33 с чем-то. Очень хорошо проплыла.
а можете написать что по количеству участников по отношении к прошлым годам?

-----
   Drosera от Июля 09, 2010, 03:35:16 pm
Цитата: Chir1963 от Июля 09, 2010, 03:16:59 pm
а можете написать что по количеству участников по отношении к прошлым годам?
В этом году больше малышей. Т.е. тех кто плыл сегодня. 2000, 2001, 2002, и даже 2003.
Нда, что-то они перемудрили. Дети голодные до 3 часов. Егоровы только сейчас (16-30) домой вернулись. 
Пусть на меня никто не обижается, но везти малыша с рез-том на 50 батт 1:10......А таких ого-го сколько было.

-----
   ИРИНА от Июля 09, 2010, 06:29:03 pm
Это же не сам малыш приехал, а все амбиции родителя....Ох, уж эти горе-родители!!!ВСЕ И СРАЗУ!!!

-----
   Drosera от Июля 09, 2010, 07:44:27 pm
Справедливости ради, хочу сказать, что местных малышей было всё же намного больше.

Давайте поздравим Егорову. Её Лерик 2001г.р. заняла на вольном 3 место. Молодец!

-----
   Белый Кит от Июля 09, 2010, 08:28:24 pm
Цитата: Drosera от Июля 09, 2010, 07:44:27 pm
Справедливости ради, хочу сказать, что местных малышей было всё же намного больше.

им , оттого, что они местные, было ЛЕГЧЕ на жаре ждать своего заплыва?  ;)



-----
   swan от Июля 09, 2010, 10:02:44 pm
да, местных малышей было много и последние 2-5 заплывов в каждой дистанции  были как раз местные 
малыши с не очень прямо быстрыми результатами.... 50 батт - уже писали, 50 кроль 1,12. Был ребеночек 
2005 года, его одели и в басс спустили - чтобы он только доплыл... Некоторые тренеры говорили своим - ну 
ты просто хоть доплыви до финиша...

-----
   Drosera от Июля 09, 2010, 10:25:48 pm
Цитата: swan от Июля 09, 2010, 10:02:44 pm
да, местных малышей было много и последние 2-5 заплывов в каждой дистанции  были как раз местные 
малыши с не очень прямо быстрыми результатами.... 50 батт - уже писали, 50 кроль 1,12. Был ребеночек 
2005 года, его одели и в басс спустили - чтобы он только доплыл... Некоторые тренеры говорили своим - ну 
ты просто хоть доплыви до финиша...
Именно это я и хотела сказать.
Что в последних заплывах было прям страшно. Доплывёт - не доплывёт.

-----
   Saffo от Июля 09, 2010, 10:28:39 pm
Цитата: swan от Июля 09, 2010, 10:02:44 pm
да, местных малышей было много и последние 2-5 заплывов в каждой дистанции  были как раз местные 
малыши с не очень прямо быстрыми результатами.... 50 батт - уже писали, 50 кроль 1,12. Был ребеночек 
2005 года, его одели и в басс спустили - чтобы он только доплыл... Некоторые тренеры говорили своим - ну 
ты просто хоть доплыви до финиша...
ага...они-то доплывали...а как глре родители на это реагировали....мы ж с тобой рядом сидели и всё это 
слышали...
а детвора на самом деле очень устала,но мои были довольные...а это самое главное,уже на следующий год 
собираются ;)

-----
   Drosera от Июля 09, 2010, 10:32:25 pm
Цитата: Saffo от Июля 09, 2010, 10:28:39 pm
ага...они-то доплывали...а как горе-родители на это реагировали....мы ж с тобой рядом сидели и всё это 
слышали...
А как реагировали? Рядом с нами родителей малышей не было.

-----
   ИРИНА от Июля 09, 2010, 10:32:31 pm
ЛЕРА!!! ПОЗДРАВЛЯЕМ ВСЕМ КОМАНДОЙ!!!

-----
   Saffo от Июля 09, 2010, 10:53:35 pm
Цитата: Drosera от Июля 09, 2010, 10:32:25 pm
Цитата: Saffo от Июля 09, 2010, 10:28:39 pm
ага...они-то доплывали...а как горе-родители на это реагировали....мы ж с тобой рядом сидели и всё это 
слышали...
А как реагировали? Рядом с нами родителей малышей не было.
бегали п бортику и орали....хотя за это на судейской обещали снять дитё...но увы на своих это правило 
наверное нет распространяется ;D

-----
   Светлая от Июля 09, 2010, 10:58:52 pm
Я думаю организаторы сделают выводы,сегодня все только и говорят об этом в Волгограде. Моя дочь тоже 
не плохо проплыла :на спине 50м-44.13, в/с 41,16 брасс слабовато 52.00.Правда мы не плавали почти 
месяц)))) в десятке лучших ,тренер довольна, да и мы тоже

-----
   Drosera от Июля 09, 2010, 11:02:51 pm
Цитата: Saffo от Июля 09, 2010, 10:53:35 pm
Цитата: Drosera от Июля 09, 2010, 10:32:25 pm
Цитата: Saffo от Июля 09, 2010, 10:28:39 pm
ага...они-то доплывали...а как горе-родители на это реагировали....мы ж с тобой рядом сидели и всё это 
слышали...
А как реагировали? Рядом с нами родителей малышей не было.
бегали п бортику и орали....хотя за это на судейской обещали снять дитё...но увы на своих это правило 
наверное нет распространяется ;D



В этом году вообще как то всё по-мягче. Раньше ни родителей ни тренеров к бортикам не подпускали. Даже 
ходить по этой зелёной штуке внизу не разрешали.

-----
   swan от Июля 09, 2010, 11:12:05 pm
ну местные даже на старт выходили не из сформированных заплывов, а просто к тумбе  подходили через 
дырку в ограждении и все. И не надо в духоте стоять и толкаться, как остальным. Ну не все .конечно, но 
достаточно много

-----
   Saffo от Июля 09, 2010, 11:18:14 pm
Цитата: swan от Июля 09, 2010, 11:12:05 pm
ну местные даже на старт выходили не из сформированных заплывов, а просто к тумбе  подходили через 
дырку в ограждении и все. И не надо в духоте стоять и толкаться, как остальным. Ну не все .конечно, но 
достаточно много
лан...хватит ругаться)))главное детки, а остальное перетрётся. Они вон какое получили боевое крещение и 
всё преодолели...
Ещё раз ПОЗДРАВЛЯЮ всех победителей и призёров среди младшей группы)))))))))) :)

-----
   Светлая от Июля 09, 2010, 11:18:21 pm
И все это происходит потому ,что нет у нас в России соревнований для малышей,если бы в Рузе не 
ограничили количество участников, туда тоже приехало бы 1000 человек. Так что на следующий год 
организаторы подумают об этом, потому что сами же волгоградцы и возмущались, что только что были 
школьные соревнования, где вот как раз то и пусть плывут все подряд. Наша тренер никогда не выставляет 
вот таких неподготовленных детей.

-----
   swan от Июля 09, 2010, 11:20:37 pm
да, детки все молодцы! все выдержали! и достойно каждый для себя проплыли!

-----
   Al от Июля 10, 2010, 10:02:53 am
Бред какой-то! Читаю - и поверить не могу.
Это же всероссийские соревнования. 
Вы еще 2005 допустите на взрослый ЧР. 
Пусть опыта набираются.
Да на такие соревнования ниже 1 юн. допускать вообще нельзя. 
Пусть сначала плавать научатся.
Или еще - месяц не плавали - на соревнования приехали. Офигеть. 
Это что ж за программа в ДЮСШ такая интересная, это что ж тренер такой мудрый?
Нормальный тренер, если спортсмен не готов, ни к каким соревнованиям не допустит. Даже местным,
а уж тем более всероссийским.

-----
   Бодя от Июля 10, 2010, 02:16:28 pm
Спокойствие, главное спокойствие.

-----
   Егорова от Июля 10, 2010, 04:51:30 pm
Цитата: ИРИНА от Июля 09, 2010, 10:32:31 pm
ЛЕРА!!! ПОЗДРАВЛЯЕМ ВСЕМ КОМАНДОЙ!!!
Спасибо за поздравления!Но для нас Садовый, вечное испытание.Сегодня надо было плыть Анне две сотни 
и прямо перед стартами она режет себе ногу об плитку в бассейне.Хотели увозить зашивать.Но решили на 
время стартов заклеить клеем и перебинтовать,одели носок и уговорили плыть.Пока были в медкабинете 
,батт пропустили,на вольный вышли и заняли второе  место,но результат похуже чем был,но мы рады,что 
хоть одну сотню смогли проплыть,а то бы совсем вылетели из многоборья.А вчера все мои чем то 
отравились,жара страшная,в тени было 40.Все на лекарствах.Хотелось бы,конечно,что бы было всё таки 
какое то ограничение по времени,а то пока дождались,что бы малыши доплыли ,чуть не сгорели,хоть и в 
тени находились.А со мной ещё малыш мой приехал,в общем сходим с ума помаленьку.

-----
   Drosera от Июля 10, 2010, 04:54:36 pm
Я сегодня специально посчитала. Первая сотня у нас 31 заплыв, вторая - 79. Офигеть!

-----
   ИРИНА от Июля 10, 2010, 05:37:21 pm



Лена, к несчастью, вы пошли по-пути Ани Зайцевой- один в один!!!!Ничего!!! До свадьбы заживет!
А семья без вашего табора-это не семья Егоровых!!! ;)

-----
   Lava от Июля 10, 2010, 05:59:54 pm
То что здесь дурдом-это мягко сказано,вчера мы пока дождались старта,хотели вообще уезжать,зачем мы 
мучали себя и детей.У меня вторая 2003г,так она уже стара для вчерашних полтинников,а мы глупые не 
заявились!!!50 м полторы минуты плыли!!!Лера вчера приз получила-так майка налезла только на мою 
младшую!Так что мы с подарками от Егоровых!Болеем за дочек Лены и Люды!Хочется похолодания!!!!

-----
   Егорова от Июля 10, 2010, 06:02:08 pm
Цитата: ИРИНА от Июля 10, 2010, 05:37:21 pm
Лена, к несчастью, вы пошли по-пути Ани Зайцевой- один в один!!!!Ничего!!! До свадьбы заживет!
А семья без вашего табора-это не семья Егоровых!!! ;)
Один в один,как у вашей Ани на ВД,только у нас прямо совсем свежая рана.Ну ни чего,попробуем ещё завтра
на спине нормально проплыть,самая проблема,оттолкнуться от бортика,срезала подушечку под 
пальцами.Как вы там?

-----
   ИРИНА от Июля 10, 2010, 06:08:33 pm
В ЦП детей не пущают! Купили Ане сегодня родители абонимент, а продавать не хотели....НЕТ ДЕТСКИХ 
ГРУПП!!!! И ни какой пропуск ДЮСШ не помог!!! Детских групп нет!!!

-----
   swan от Июля 10, 2010, 06:24:00 pm
А нам, наоборот перед Садовым удалось у вас в 50 м поплавать.

-----
   Drosera от Июля 10, 2010, 06:40:15 pm
Мы завтра только спину плывём, а это в самом конце соревновательного дня :(.  С утра плывут мальчики 
2000 и младше. Сегодня девочек было 15 заплывов, значит мальчиков будет минимум 20. И к своему 
заплыву не приедешь, надо обязательно в полтиннике поплавать.

 :(Дети лежат везде, где есть тень (а таких мест очень мало). 

В этом году результаты почти все лучше, чем у их ровесников в прошлом году. 

У нас сегодня второе на 100вольным 1:08,23. Первая девочка из Магадана 1:07,7...Не хватило нам силёнок, 
но проплыла по своему лучшему времени. На батте с прошлого года сбросили 10 сек. Было 1:27, сегодня 
1:17,15.

-----
   Андрей З от Июля 10, 2010, 06:42:25 pm
Цитата: Егорова от Июля 10, 2010, 06:02:08 pm
Цитата: ИРИНА от Июля 10, 2010, 05:37:21 pm
Лена, к несчастью, вы пошли по-пути Ани Зайцевой- один в один!!!!Ничего!!! До свадьбы заживет!
А семья без вашего табора-это не семья Егоровых!!! ;)
Один в один,как у вашей Ани на ВД,только у нас прямо совсем свежая рана.Ну ни чего,попробуем ещё завтра
на спине нормально проплыть,самая проблема,оттолкнуться от бортика,срезала подушечку под 
пальцами.Как вы там?

Мы Ане после остановки крови применяли присыпку КСЕРОФОРМ. Стоит 3 коп. Заживляет великолепно, 
имеет свойства анальгетика. Сейчас даже следа не осталось. Рекомендуем.

-----
   Drosera от Июля 10, 2010, 06:49:07 pm
Цитата: Андрей З от Июля 10, 2010, 06:42:25 pm
Мы Ане после остановки крови применяли присыпку КСЕРОФОРМ. Стоит 3 коп. Заживляет великолепно, 
имеет свойства анальгетика. Сейчас даже следа не осталось. Рекомендуем.
А хорошо обезболивает? Я уж думаю может побрызгать чем? Очень больно наступать, поворот делать 
нереально.
Посоветуйте кто-нибудь что-нибудь :'(

-----
   Белый Кит от Июля 10, 2010, 06:58:20 pm
Цитата: Drosera от Июля 10, 2010, 06:49:07 pm



А хорошо обезболивает? Я уж думаю может побрызгать чем? Очень больно наступать, поворот делать 
нереально.
Посоветуйте кто-нибудь что-нибудь :'(

1) уже "забить" на эти "соревнования" и начать думать о здоровье ребенка.
2) про поворот - толкаться ОДНОЙ ногой (не очень эффективно - но безболезненно)

-----
   Андрей З от Июля 10, 2010, 07:01:37 pm
На ВД плыли 800, на 3 день после травмы, на заморозке, помогла плохо. На следующий день 200 кмп. уторм-
присыпка, вечером старт. После разминки, от заморозки отказалась сама, говорит, что боли не чувствовала.

-----
   Swimmer48 от Июля 10, 2010, 07:17:05 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 10, 2010, 06:58:20 pm
Цитата: Drosera от Июля 10, 2010, 06:49:07 pm
А хорошо обезболивает? Я уж думаю может побрызгать чем? Очень больно наступать, поворот делать 
нереально.
Посоветуйте кто-нибудь что-нибудь :'(

1) уже "забить" на эти "соревнования" и начать думать о здоровье ребенка.
2) про поворот - толкаться ОДНОЙ ногой (не очень эффективно - но безболезненно)
+1 за не плыть, пожалейте ребенка.

-----
   Белый Кит от Июля 10, 2010, 07:20:23 pm
Цитата: Андрей З от Июля 10, 2010, 06:42:25 pm
Мы Ане после остановки крови применяли присыпку КСЕРОФОРМ. Стоит 3 коп. Заживляет великолепно, 
имеет свойства анальгетика. Сейчас даже следа не осталось. Рекомендуем.

А точно такое название - КСЕРОФОРМ? Справочник ВИДАЛ не знает такого названия  :(

http://www.vidAl.ru/poisk_preparatov/result.htm?search=%CA&start=first&searchtype=tnmn 
(http://www.vidAl.ru/poisk_preparatov/result.htm?search=%CA&start=first&searchtype=tnmn)

ничего личного .
Просто захотел узнать про такую чудесную присыпку - для того, чтобы положить в аптечку.

странно - а в аптеках Екб он есть... Но тоже без описания.... 
http://www.medgorodok.ru/med/drugs?DrugID=52585&DrugName=%CA%F1%E5%F0%EE%F4%EE%F0%EC
%28%EF%EE%F0.%F4%E0%F1.10%2C0%29&city=1

-----
   Егорова от Июля 10, 2010, 07:55:11 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 10, 2010, 06:58:20 pm
Цитата: Drosera от Июля 10, 2010, 06:49:07 pm
А хорошо обезболивает? Я уж думаю может побрызгать чем? Очень больно наступать, поворот делать 
нереально.
Посоветуйте кто-нибудь что-нибудь :'(

1) уже "забить" на эти "соревнования" и начать думать о здоровье ребенка.
2) про поворот - толкаться ОДНОЙ ногой (не очень эффективно - но безболезненно)
Да мы уже хотели уехать домой,собрались уже,но народ стал подбаривать,мол ,спортсмен ты или 
нет,типа,что на ЧМ с острой болью плывут,обкалывают обезбаливающие и плывут!!!Ну,в общем,застыдили её
слегка,она и согласилась на одну сотню.Приехали то мы сюда из ооочень далека!

-----
   Егорова от Июля 10, 2010, 07:59:03 pm
Цитата: Drosera от Июля 10, 2010, 06:40:15 pm
Мы завтра только спину плывём, а это в самом конце соревновательного дня :(.  С утра плывут мальчики 
2000 и младше. Сегодня девочек было 15 заплывов, значит мальчиков будет минимум 20. И к своему 
заплыву не приедешь, надо обязательно в полтиннике поплавать.

 :(Дети лежат везде, где есть тень (а таких мест очень мало). 

В этом году результаты почти все лучше, чем у их ровесников в прошлом году. 



У нас сегодня второе на 100вольным 1:08,23. Первая девочка из Магадана 1:07,7...Не хватило нам силёнок, 
но проплыла по своему лучшему времени. На батте с прошлого года сбросили 10 сек. Было 1:27, сегодня 
1:17,15.
Люда,теперь я вас поздравляю!!!!!Вика,просто молодчина!!!!!Из года ,в год не сдаёт позиции!!!!

-----
   Андрей З от Июля 10, 2010, 08:02:18 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 10, 2010, 07:20:23 pm
Цитата: Андрей З от Июля 10, 2010, 06:42:25 pm
Мы Ане после остановки крови применяли присыпку КСЕРОФОРМ. Стоит 3 коп. Заживляет великолепно, 
имеет свойства анальгетика. Сейчас даже следа не осталось. Рекомендуем.

А точно такое название - КСЕРОФОРМ? Справочник ВИДАЛ не знает такого названия  :(

http://www.vidAl.ru/poisk_preparatov/result.htm?search=%CA&start=first&searchtype=tnmn 
(http://www.vidAl.ru/poisk_preparatov/result.htm?search=%CA&start=first&searchtype=tnmn)

ничего личного .
Просто захотел узнать про такую чудесную присыпку - для того, чтобы положить в аптечку.

странно - а в аптеках Екб он есть... Но тоже без описания.... 
http://www.medgorodok.ru/med/drugs?DrugID=52585&DrugName=%CA%F1%E5%F0%EE%F4%EE%F0%EC
%28%EF%EE%F0.%F4%E0%F1.10%2C0%29&city=1

КСЕРОФОРМ ( Хеroformium ). Трибромфенолят висмута основной с окисью висмута. Мелкий аморфный 
порошок желтого цвета, со слабым своеобразным запахом.

-----
   Белый Кит от Июля 10, 2010, 08:08:32 pm
Цитата: Егорова от Июля 10, 2010, 07:55:11 pm
Да мы уже хотели уехать домой,собрались уже,но народ стал подбаривать,мол ,спортсмен ты или 
нет,типа,что на ЧМ с острой болью плывут,обкалывают обезбаливающие и плывут!!!Ну,в общем,застыдили её
слегка,она и согласилась на одну сотню.Приехали то мы сюда из ооочень далека!

т.е. "взяли на СЛАБО"?  ;) ;) ;)

большая хорошая аптека на площади павших борцов.

-----
   parent от Июля 11, 2010, 08:38:52 am
Цитата: Drosera от Июля 10, 2010, 04:54:36 pm
Я сегодня специально посчитала. Первая сотня у нас 31 заплыв, вторая - 79. Офигеть!

проходили такое в Венгрии(http://forum.swimming.ru/index.php?topic=3327.150) (Настя плыла в 79 и 157 
заплывах)......только там ВЗРОСЛЫЕ тоже плыли..

-----
   Al от Июля 11, 2010, 11:54:47 am
На СЛАБО лучше брать зональные федерации плавания.
А то они там только водку пьют.
А СЛАБО организовать в регионе такие соревнования?
(Пензу и Волгоград, да и Питер с Москвой это не касается).

-----
   parent от Июля 11, 2010, 12:28:40 pm
Цитата: Al от Июля 11, 2010, 11:54:47 am
На СЛАБО лучше брать зональные федерации плавания.
А то они там только водку пьют.
А СЛАБО организовать в регионе такие соревнования?
(Пензу и Волгоград, да и Питер с Москвой это не касается).
так есть такие соревнования..в Сибири, на ДВ, в тех же Чебоксарах(700чел в старом четвертаке), ижевске...

-----
   Белый Кит от Июля 11, 2010, 01:19:36 pm



Цитата: Al от Июля 11, 2010, 11:54:47 am
А СЛАБО организовать в регионе такие соревнования?
(Пензу и Волгоград, да и Питер с Москвой это не касается).

живой пример бОлее правильной организации подобных соревнований - Кубок Попова в Екатеринбурге и на 
призы Селькова в Перми. 
организаторы изначально ограничили участвующие года рождения и дополнительно  установили нижнюю 
планку по разрядам.

-----
   parent от Июля 11, 2010, 01:26:41 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 11, 2010, 01:19:36 pm
Цитата: Al от Июля 11, 2010, 11:54:47 am
А СЛАБО организовать в регионе такие соревнования?
(Пензу и Волгоград, да и Питер с Москвой это не касается).

живой пример бОлее правильной организации подобных соревнований - Кубок Попова в Екатеринбурге и на 
призы Селькова в Перми. 
организаторы изначально ограничили участвующие года рождения и дополнительно  установили нижнюю 
планку по разрядам.
на селькова в этом году 4 года рождения было!!!НО, строго кол-во людей в команде, строго кол-во команд - и 
никаких - слюшэй,давай вот того пусти,нада ошень...

-----
   Chir1963 от Июля 11, 2010, 04:57:13 pm
Цитата: Al от Июля 11, 2010, 11:54:47 am
На СЛАБО лучше брать зональные федерации плавания.
А то они там только водку пьют.
А СЛАБО организовать в регионе такие соревнования?
(Пензу и Волгоград, да и Питер с Москвой это не касается).
А разве зональные федерации существуют? Есть городские, областные - которые в ВФП регистрируются, а 
вот зональных пока еще нет.

-----
   Lava от Июля 11, 2010, 08:04:42 pm
Поздравляю Вику-сегодня 1 место на спине-сделала всех на 2 корпуса!!!1.15.9 Умничка!Завтра будем болеть 
на 200 кп!И за 1 место на многоборье!Егорова Аня с болной ногой -3место!Характер не убъешь травмами!

-----
   Белый Кит от Июля 11, 2010, 08:30:57 pm
Молодцы девочки!!! 
Вперед, к новым победам!!! 

-----
   Drosera от Июля 11, 2010, 09:22:35 pm
Цитата: Lava от Июля 11, 2010, 08:04:42 pm
Поздравляю Вику-сегодня 1 место на спине-сделала всех на 2 корпуса!!!1.15.9 Умничка!Завтра будем болеть 
на 200 кп!И за 1 место на многоборье!Егорова Аня с болной ногой -3место!Характер не убъешь травмами!
Цитата: Белый Кит от Июля 11, 2010, 08:30:57 pm
Молодцы девочки!!! 
Вперед, к новым победам!!! 
Спасибо большое. 
Тут главное до заплыва дожить. У меня Вика не ест и не пьёт перед стартом. Не может. Вот как в такой жаре 
без воды.

-----
   geraiv1 от Июля 12, 2010, 12:03:15 am
Неьзя не пить.
Тепловой удар это страшно.
Ужасная головная боль, дня на три труп.
Попробуй обьяснить.

-----
   Белый Кит от Июля 12, 2010, 07:54:31 am
А протоколы итоговые будут? 



Понимаю, что вопрос практически "в никуда".
Но, может , кто-нибудь из участников получит протоколы в бумажном виде, отсканирует и пришлет для 
размещения на форуме ? 

А то , судя по всему, вфп сейчас не-до-чего. 
Садовый - ВСЕРОСсийские соревнования. А на оф. сайте - ни слова. 
Понимаю, что сейчас все разъехались кто-куда. 
Кто в Канаду, кто в Птуй, кто в Финку, кто в Будапешт (или в Сингапур) уже "лыжи" навострил.
Поэтому на появление протоколов на сайте вфп и не надеюсь.

-----
   brigadir от Июля 12, 2010, 08:54:10 am
С питьевой водой там наверно проблемы, машиной возят в гостиницу. Дочка попросила ведро компота 
приготовить, наша команда сегодня вечером возвращается, на заказном автобусе, сразу после 
соревнований.
Протоколы должны быть, там присутствует sds, его вместе с Петром можно назвать Чемпионами по сбору 
детских протоколов в России.

-----
   swan от Июля 12, 2010, 05:35:34 pm
Протоколы за 3 дня видела сегодня у Saffo ;D.

Что касается воды, то наши 7 человечков выпили за 5 дней 140 литров - не успевали покупать.

Вика - молодчинка - 200 кп 1 место, ну и соответственно в многоборье - 1!!!

-----
   Светлая от Июля 12, 2010, 10:28:43 pm
Вот действительно Вика молодец,из года в год подтверждать ,что она действительно лучшая!!!!Людмила 
,поздравляем от всей души!!!! :) :) :)

-----
   Drosera от Июля 13, 2010, 05:25:50 am
Спасибо всем за поздравления.
Мне кажется, что я устала больше чем ребёнок.

-----
   Lava от Июля 13, 2010, 09:23:20 am
Поздравляю Вику и маму!И всех деток,что вынесли эту жару!Мы с Юга,но в 20-00 39 градусов!

-----
   Белый Кит от Июля 13, 2010, 01:38:24 pm
Цитата: swan от Июля 12, 2010, 05:35:34 pm
Протоколы за 3 дня видела сегодня у Saffo ;D.

Saffo  - ты "попалА"  ;) :) :D

Ждем скан-копии протоколов ! ( в почту parent-у)

-----
   parent от Июля 13, 2010, 02:12:13 pm
на ВФП СЕГОДНЯ сообщили о начале соревнований в Волгограде.... ;D

http://www.russwimming.ru/data/statyi/cnfhndjku.html

-----
   shushu от Июля 13, 2010, 06:32:14 pm
и их конце http://www.russwimming.ru/data/statyi/pfdfhcjh.html

-----
   Белый Кит от Июля 13, 2010, 06:40:23 pm
цитата:
Уверен: в следующем году к нам приедет еще больше юных спортсменов и их тренеров. 

т.е. более 1000 чел. уже как-то "маловато будет"
МАЛОВАТООООООООО!!!!



-----
   Saffo от Июля 13, 2010, 08:01:42 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 13, 2010, 01:38:24 pm
Цитата: swan от Июля 12, 2010, 05:35:34 pm
Протоколы за 3 дня видела сегодня у Saffo ;D.

Saffo  - ты "попалА"  ;) :) :D

Ждем скан-копии протоколов ! ( в почту parent-у)
Понял...не вопрос, но тока дайте чутка очухаться...а то только домой зашла)))))) правда говорили, что они в 
инете уже есть)))))

-----
   Rint от Июля 13, 2010, 10:19:39 pm
Цитировать
правда говорили, что они в инете уже есть)))))
где это это?

-----
   geraiv1 от Июля 13, 2010, 11:22:02 pm
Saffo  не травите душу.
Протоколы в студию!

-----
   Saffo от Июля 13, 2010, 11:26:07 pm
Цитата: Drosera от Июля 13, 2010, 05:25:50 am
Спасибо всем за поздравления.
Мне кажется, что я устала больше чем ребёнок.
Люда...поздравляю твою девчушку и тебя уже из дома))) Лан...усталость усталостью, но ты вся 
светилась...так держать...ну не зря же её девчонки назвали.....сама знаешь кем))))))))так и надо всегда 
бороться. Удачи вам в дальнейшем!!! Оч рада, что познакомилась с тобой ;)

-----
   Saffo от Июля 13, 2010, 11:28:29 pm
Цитата: geraiv1 от Июля 13, 2010, 11:22:02 pm
Saffo  не травите душу.
Протоколы в студию!

ну вот...не успела домой зайти , а уже давай в студию...кто интересует спрашивайте напишу....у меня просто 
нет скакна дома...тока завтра к сожалению(((

-----
   geraiv1 от Июля 14, 2010, 12:01:23 am
Сами не поехали теперь локти кусаем.
Ну очень хочеться хоть заочно побадаться.

-----
   Drosera от Июля 14, 2010, 10:41:06 am
Цитата: Saffo от Июля 13, 2010, 11:26:07 pm
Цитата: Drosera от Июля 13, 2010, 05:25:50 am
Спасибо всем за поздравления.
Мне кажется, что я устала больше чем ребёнок.
Люда...поздравляю твою девчушку и тебя уже из дома))) Лан...усталость усталостью, но ты вся 
светилась...так держать...ну не зря же её девчонки назвали.....сама знаешь кем))))))))так и надо всегда 
бороться. Удачи вам в дальнейшем!!! Оч рада, что познакомилась с тобой ;)
Спасибо, Лиля. Я тоже оч. рада, что познакомилась с тобой. 
16.07 Вика уезжает в лагерь, вчера забрали обменную карту. 147см и 32,5кг. Прям перед Садовым было 
почти 34кг. 
Цитата: geraiv1 от Июля 14, 2010, 12:01:23 am
Сами не поехали теперь локти кусаем.
Ну очень хочеться хоть заочно побадаться.
Спрашивайте, я помню некоторые рез-ты у дев99. 
Наши: 200к/пл 2:43,7...

-----
   sosnin от Июля 14, 2010, 01:52:28 pm
что-то мальчики 99г.р. одни никиты и кириллы,а 98г.р данилы кругом.мания какая-то.



-----
   Белый Кит от Июля 14, 2010, 02:00:06 pm
Цитата: sosnin от Июля 14, 2010, 01:52:28 pm
что-то мальчики 99г.р. одни никиты и кириллы,а 98г.р данилы кругом.мания какая-то.

Зато у девочек 99гр - какая ляпота!!!
Ни одного повторения!

-----
   parent от Июля 14, 2010, 05:26:09 pm
Цитата: sosnin от Июля 14, 2010, 01:52:28 pm
что-то мальчики 99г.р. одни никиты и кириллы,а 98г.р данилы кругом.мания какая-то.
помнится, на каких-то всероссийских стартах у девочек 96 гр.ВСЕ дорожки в сильнейшем заплыве были 
Анастасии........

-----
   parent от Июля 15, 2010, 09:12:42 am
собрал информацию Saffo в один файл...  http://www.swimming.ru/index.php?
option=com_remository&Itemid=24&func=fileinfo&id=624

-----
   Белый Кит от Июля 15, 2010, 09:17:45 am
Цитата: parent от Июля 15, 2010, 09:12:42 am
собрал информацию Saffo в один файл...  http://www.swimming.ru/index.php?
option=com_remository&Itemid=24&func=fileinfo&id=624

Спасибо огромное Saffo/

Т.к. предоставленные результаты сведены в один файл, тему "почищу".

-----
   Saffo от Июля 15, 2010, 09:24:54 am
Цитата: Белый Кит от Июля 15, 2010, 09:17:45 am
Цитата: parent от Июля 15, 2010, 09:12:42 am
собрал информацию Saffo в один файл...  http://www.swimming.ru/index.php?
option=com_remository&Itemid=24&func=fileinfo&id=624

Спасибо огромное Saffo/

Т.к. предоставленные результаты сведены в один файл, тему "почищу".
Та нема за що)))Всем же хочется узнать как наша детвора выступает ;)

-----
   Rint от Июля 15, 2010, 04:02:42 pm
А в 2008 и 2009 годах были полные протоколы ((( Есть надежда, что они появятся?

-----
   sds от Июля 15, 2010, 06:41:23 pm
По информации из ФП Волгоградской обл. протоколы соревнований были отправлены во ВФП в понедельник 
вечером.

-----
   Xenya от Июля 16, 2010, 05:47:23 pm
Здравствуйте!  Люди добрые, у меня парень 98 года, плавал, но мы не дождались результатов в последний 
день, опаздывали на самолет,  кто-нибудь может мне помочь: результаты по комплексу и общему зачету за 12
июля для 1998 года, может у кого записи есть. хоть первую десятку обозначьте!...плиииз

-----
   nikish от Июля 16, 2010, 06:13:46 pm
Цитата: Xenya от Июля 16, 2010, 05:47:23 pm
Здравствуйте!  Люди добрые, у меня парень 98 года, плавал, но мы не дождались результатов в последний 
день, опаздывали на самолет,  кто-нибудь может мне помочь: результаты по комплексу и общему зачету за 12
июля для 1998 года, может у кого записи есть. хоть первую десятку обозначьте!...плиииз 
У меня есть протоколы. Напишите в личку вашу фамилию, я вам напишу. Списка по общему зачету нет, надо 
самим считать по дистанциям.



-----
   geraiv1 от Июля 16, 2010, 06:51:09 pm
Народ причем тут личка.
Выкладывайте Протоколы на сайд.
Для всех важно.
Понимаю, что сложно но напрягитесь.

-----
   Белый Кит от Июля 16, 2010, 07:04:14 pm
Цитата: geraiv1 от Июля 16, 2010, 06:51:09 pm
Народ причем тут личка.
Выкладывайте Протоколы на сайд.
Для всех важно.

тсссссс.....
низзя протоколы распространять без ведома вфп!
это ж жутко засекреченная информация!

это только буржуи недорезанные могут себе позволить он-лайн результаты показывать (см. юниорский 
Чемпионат Европы) - а у нас НИЗЗЯ!

-----
   Al от Июля 16, 2010, 09:01:33 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 16, 2010, 07:04:14 pm
Цитата: geraiv1 от Июля 16, 2010, 06:51:09 pm
Народ причем тут личка.
Выкладывайте Протоколы на сайд.
Для всех важно.

тсссссс.....
низзя протоколы распространять без ведома вфп!
это ж жутко засекреченная информация!

это только буржуи недорезанные могут себе позволить он-лайн результаты показывать (см. юниорский 
Чемпионат Европы) - а у нас НИЗЗЯ!

Ох, посадят Вас...
Призываете к нарушению закона о свободе информации...
Народ, публикуйте протоколы смело!

-----
   nikish от Июля 16, 2010, 09:59:44 pm
Цитата: geraiv1 от Июля 16, 2010, 06:51:09 pm
Народ причем тут личка.
Выкладывайте Протоколы на сайд.
Для всех важно.
Понимаю, что сложно но напрягитесь.
Протоколы есть,а сканера нет. Постараюсь в ближайшие дни что-нибудь поискать.

-----
   Sibur от Июля 17, 2010, 05:33:10 pm
Цитата: nikish от Июля 16, 2010, 09:59:44 pm
Протоколы есть,а сканера нет. Постараюсь в ближайшие дни что-нибудь поискать.

Можно воспользоваться обычной цифровой мыльницей или даже телефоном с фотоаппаратом :)

-----
   nikish от Июля 18, 2010, 02:58:32 pm
Протоколы:
http://files.mail.ru/3ZTELG?t=1
http://files.mail.ru/JX0IDK?t=1
http://files.mail.ru/7E4GUM?t=1

-----
   Chir1963 от Июля 20, 2010, 07:27:13 pm

http://www.olimpiaswim.ru/files/sadoviy2010.pdf



-----
   Drosera от Июля 20, 2010, 08:33:34 pm
Цитата: Chir1963 от Июля 20, 2010, 07:27:13 pm

http://www.olimpiaswim.ru/files/sadoviy2010.pdf
Это те же. И весят 24 метра. Подождите до завтра, поменяем.

-----
   SLava от Июля 20, 2010, 08:55:46 pm
Спасибо за протоколы.

-----
   Вячеслав Дрейдин от Апреля 11, 2011, 01:36:43 pm
а когда в этом году планируется проведение детских соревнований на приз Садового?

-----
   Drosera от Апреля 16, 2011, 07:04:37 pm
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Апреля 11, 2011, 01:36:43 pm
а когда в этом году планируется проведение детских соревнований на приз Садового?
7-10 июня. В бассейне вывесили положение. Я сфотографировала (на всякий случай). Если в эл. виде не 
появится, то хоть что-то. Тел для связи видно.

-----
   sds от Апреля 16, 2011, 08:00:47 pm
Цитата: Drosera от Апреля 16, 2011, 07:04:37 pm
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Апреля 11, 2011, 01:36:43 pm
а когда в этом году планируется проведение детских соревнований на приз Садового?
7-10 июня. В бассейне вывесили положение. Я сфотографировала (на всякий случай). Если в эл. виде не 
появится, то хоть что-то. Тел для связи видно.
Именно ИЮНЬ,  а не июль?

-----
   Drosera от Апреля 16, 2011, 09:41:02 pm
Да, Дим, июнь. На месяц раньше, чем обычно. Программа та же.

-----
   Вячеслав Дрейдин от Апреля 17, 2011, 10:02:07 am
Обидно, а у нас сборы в июне... а хотелось попасть...

-----
   swim-fan от Апреля 18, 2011, 07:27:48 am
видимо и мы не попадаем в этот раз((( а так хотелось за прошлые годы реабилитироваться))) ;) ;)

-----
   Lava от Апреля 18, 2011, 10:28:41 am
Цитата: Drosera от Апреля 16, 2011, 09:41:02 pm
Да, Дим, июнь. На месяц раньше, чем обычно. Программа та же.
Может не так жарко будет,буду погоду смотреть, как в прошлом году не хочется!!!!!

-----
   Xenya от Мая 02, 2011, 03:00:21 pm
Как в прошлом году не хочется, я имею ввиду погоду. +45 это слишком даже для привычных южан. А для 
сибиряков - вообще аут. Наши в прошлом году первые дистанции с утра  плыли прилично, сын по нескольким
дистанциям был в пятерке, а ко вторым, после 3-4 часов ожидания на солнышке или в духоте, были варено-
печеные, и, соответственно, результаты вторых дистанций провальные. Понятно, что все были в равных 
условиях, но все равно жалко ребятишек  :-\.

-----
   swan от Мая 08, 2011, 12:23:35 pm
всем доброго времени суток!
если у кого-то есть положение на Садового 2011. Скиньте, п-та.

-----
   Chir1963 от Мая 08, 2011, 06:32:08 pm
положение на ВД раздавали



-----
   geraiv1 от Мая 08, 2011, 06:37:47 pm
не всем досталось (мы стартовые все четыре дня не видели а Вы говорите Положение), может кто скан 
сделает?

-----
   swan от Мая 08, 2011, 07:16:35 pm
мы. например. на ВД в силу возраста не были. Поэтому скан было бы очень неплохо получить:-)

-----
   Chir1963 от Мая 08, 2011, 07:43:00 pm
напишите в лс адрес - отправлю скан

-----
   Xenya от Мая 11, 2011, 06:36:23 pm
Загляните на сайт федерации - Садового перенесли на 17 июля - 21 июля. Висит положение. Новое  :o

-----
   Xenya от Мая 11, 2011, 06:54:06 pm
Новое положение по Садовому: www.russwimming.ru/upload/polsadovogo11.doc

-----
   Chir1963 от Мая 11, 2011, 07:23:48 pm
странно это - на ВД представитель Волгограда раздавал положение на июнь. на вопрос почему перенесли с 
июля на июнь - ответил - в этом году в июле не можем проводить.
а на сайте июль.

-----
   Drosera от Мая 11, 2011, 07:52:55 pm
Офигеть. Бардак. С огромным трудом выпросила выходные на 8,9,10 июня. Лично глазами видела положение
(на бумаге).
А обратили внимание на ограничения по кол-ву заплывов?

-----
   shushu от Мая 11, 2011, 10:09:54 pm
Цитата: Drosera от Мая 11, 2011, 07:52:55 pm
Офигеть. Бардак. С огромным трудом выпросила выходные на 8,9,10 июня. Лично глазами видела положение
(на бумаге).
А обратили внимание на ограничения по кол-ву заплывов?
а 300 сильнейших не в это же время?

-----
   Chir1963 от Мая 11, 2011, 10:28:17 pm
Пенза 9-12 июля

-----
   swim-fan от Мая 12, 2011, 12:25:15 am
Цитата: Drosera от Мая 11, 2011, 07:52:55 pm
Офигеть. Бардак. С огромным трудом выпросила выходные на 8,9,10 июня. Лично глазами видела положение
(на бумаге).
А обратили внимание на ограничения по кол-ву заплывов?

а я соглашусь, в тем что заплывы ограничили - по 6-7 часов на жаре ждать пока все проплывут тяжело все-
таки детям... только мне не понятно одно - почему нельзя за каждую дистанцию детей награждать??

-----
   Saffo от Мая 12, 2011, 10:31:43 am
Цитата: Drosera от Мая 11, 2011, 07:52:55 pm
Офигеть. Бардак. С огромным трудом выпросила выходные на 8,9,10 июня. Лично глазами видела положение
(на бумаге).
А обратили внимание на ограничения по кол-ву заплывов?
Люд...не ты одна офффигела ;Dпросто в шоке вчера была узнав...это ж терь половина приедет не поплавав 
почти месяц....водичку-то отключат((( и приезд терь под большим вопросом :-\

-----
   SWIMMER 1975 от Мая 13, 2011, 12:34:03 pm
Всем Привет!Можно узнать-по положению 2003 не попадает.Их точно не допустят?!В прошлом году,слышал, 



плыли все-кому не лень,даже 2005,и со слабыми результатами?

-----
   Xenya от Мая 13, 2011, 06:30:20 pm
В прошлом году действительно собрали ребятишек со всей окрестности, и все плыли, некоторых ждали 
минут по 5, пока доплывут 100-200-ки. Было несколько странновато это для соревнований такого уровня, но 
организаторы это объяснили популяризацией и массовостью. В этом году в положении вроде как написано о 
"сильнейших":
"К соревнованиям допускаются сильнейшие спортсмены в составе сборных команд субъектов Российской 
Федерации." 
Хотя хозяин-барин, если опять будут популяризировать - будем загорать ;) Только бы не было больше 40, ну 
хоть бы 35!!!

-----
   paukov88 от Мая 17, 2011, 05:34:54 am
Мне кажется по вопросу 2003 года могут конкретно ответить организаторы 8442271346. Садовая Светлана 
Сергеевна. А в прошлом году 2003 год участвовал конкретно.

-----
   Вячеслав Дрейдин от Мая 20, 2011, 09:05:14 pm
Скорее всего... мы всё таки поедем... коль в июле... у нас и тренировки будут до 15 июля.. как раз 
подготовится есть время...:)

-----
   Sanni от Мая 21, 2011, 02:23:33 pm
Друзья, будьте добры, объясните пожалуйста (т.к. едем мы первый раз), как можно в 50 метровом бассейне 
проплыть 100 к/п???????? Не соображу!

-----
   Бугор от Мая 21, 2011, 02:48:55 pm
Цитата: Sanni от Мая 21, 2011, 02:23:33 pm
Друзья, будьте добры, объясните пожалуйста (т.к. едем мы первый раз), как можно в 50 метровом бассейне 
проплыть 100 к/п???????? Не соображу!

Можно,только придется два способа из четырех выбрать ;D :P

-----
   Вячеслав Дрейдин от Мая 21, 2011, 03:06:51 pm
т.е. 100 м комплекс в 50 метровом бассейне это плыть ... например спина-кроль? или брасс-кроль? так?
очень не равноправный комплекс получается... брасс то более медленный вид чем другие... и брассисты в 
менее выгодном положении... Или я чего то не правильно понимаю...?

-----
   Lava от Мая 21, 2011, 03:51:22 pm
каждый год ,вешают на половине бассейна ленточку,кладут на дно ниточку...и меняют стили через 25 
метров,и переворачиваются на середине...детям надо заранее объяснить.

-----
   Sanni от Мая 21, 2011, 04:44:26 pm
Это как же надо извернуться, чтобы из батта перейти на спину???????? А как же толчок? А если не ровно на 
25 метров разворот? дисквал? Очень много вопросов!!!

-----
   Saffo от Мая 21, 2011, 05:08:04 pm
Цитата: Sanni от Мая 21, 2011, 02:23:33 pm
Друзья, будьте добры, объясните пожалуйста (т.к. едем мы первый раз), как можно в 50 метровом бассейне 
проплыть 100 к/п???????? Не соображу!
Прочтите полностью эту тему с первой страницы...всё обсуждалось и не раз))) ;)

-----
   swan от Мая 21, 2011, 10:08:54 pm
на самом деле, не так это и сложно было сделать. В прошлом году было очень не много дискв. Правда время
совсем не айс получается

-----
   Sanni от Мая 22, 2011, 08:39:25 am



Цитата: swan от Мая 21, 2011, 10:08:54 pm
на самом деле, не так это и сложно было сделать. В прошлом году было очень не много дискв. Правда время
совсем не айс получается
спасибо!

-----
   Вячеслав Дрейдин от Мая 22, 2011, 09:10:51 am
логично было бы: бат-брасс, разворот и спина-кроль... тогда и переходить со стиля на стиль проще и время 
теряться меньше будет...

-----
   Белый Кит от Мая 22, 2011, 09:24:07 am
Логично было бы эту дистанцию перенести в 25-м бассейн - он прямо тут же , примыкает к 50-ку.

-----
   ruble от Мая 22, 2011, 03:32:10 pm
Самое логичное отменить 100 к/п в 50 м - это вообще что ? Кому это надо? Бред какой-то!!!
Просто чтоб доплыли? а зачем? Я думаю, что эти соревнования не место для тренировочных занятий.

-----
   swim-fan от Мая 22, 2011, 03:47:30 pm
я тоже за перенос в 25 м, очень там было бы удобно 100 к\п проплыть.. и, главное, правда, переносить не 
далеко)))

-----
   Sanni от Мая 22, 2011, 05:27:49 pm
Цитата: Белый Кит от Мая 22, 2011, 09:24:07 am
Логично было бы эту дистанцию перенести в 25-м бассейн - он прямо тут же , примыкает к 50-ку.
Цитата: swim-fan от Мая 22, 2011, 03:47:30 pm
я тоже за перенос в 25 м, очень там было бы удобно 100 к\п проплыть.. и, главное, правда, переносить не 
далеко)))
Поддерживаю!!!!!! Но от нашего мнения, к сожалению, мало что зависит!!!!!!!

-----
   Вячеслав Дрейдин от Мая 22, 2011, 07:34:29 pm
не знал, что там рядом есть и 25 метров..:) тогда вообще не понятно в чём проблема?

-----
   Вячеслав Дрейдин от Мая 22, 2011, 08:14:17 pm
кстати... http://www.sib-swimming.ru/Menu/of_pravilacompetition_pRint.pdf
Я так понимаю сии правила действуют и сегодня...
"комплексное плавание - 100 (только в бассейне 25 м),"

-----
   ruble от Мая 22, 2011, 08:21:30 pm
Всё гораздо проще - пусть организаторы соревнования опубликуют таблицу оценки результатов 100к/п в 50м. 
Очень интересно на неё посмотреть

-----
   Drosera от Мая 22, 2011, 10:23:19 pm
1. 100к/пл плывут только спортсмены 2001г.р.
2. Как вы себе представляете толпу родителей, перемещающихся из баса в бас? На терминале давка 
обеспечена+грязь в душевых. 
3.
Цитата: ruble от Мая 22, 2011, 08:21:30 pm
таблицу оценки результатов 100к/п в 50м.

В положении же написано. 1место - 20, 2 место - 16 и т.д. Разряды на этой дистанции не выполняются.
 

-----
   ruble от Мая 22, 2011, 11:29:45 pm
Цитата: Drosera от Мая 22, 2011, 10:23:19 pm
1. 100к/пл плывут только спортсмены 2001г.р.
2. Как вы себе представляете толпу родителей, перемещающихся из баса в бас? На терминале давка 
обеспечена+грязь в душевых. 
3.



Цитата: ruble от Мая 22, 2011, 08:21:30 pm
таблицу оценки результатов 100к/п в 50м.

В положении же написано. 1место - 20, 2 место - 16 и т.д. Разряды на этой дистанции не выполняются.
 

Да я с Вами полностью согласен, но зачем эта дистанцмя в принципе? Если здраво рассудить - ни то ни сё. 
Где ещё плавают такую дистанцию? организаторы хотят попасть в книгу рекордов какого-нибудь гинесса? 
Если Вы мне назовёте еще хоть одни соревнования, где плывут 100 к/п в 50м ( с приложением протокола)- с 
меня презент.

-----
   sosnin от Мая 23, 2011, 07:38:08 am
Цитата: ruble от Мая 22, 2011, 11:29:45 pm
Цитата: Drosera от Мая 22, 2011, 10:23:19 pm
1. 100к/пл плывут только спортсмены 2001г.р.
2. Как вы себе представляете толпу родителей, перемещающихся из баса в бас? На терминале давка 
обеспечена+грязь в душевых. 
3.
Цитата: ruble от Мая 22, 2011, 08:21:30 pm
таблицу оценки результатов 100к/п в 50м.

В положении же написано. 1место - 20, 2 место - 16 и т.д. Разряды на этой дистанции не выполняются.
 

Да я с Вами полностью согласен, но зачем эта дистанцмя в принципе? Если здраво рассудить - ни то ни сё. 
Где ещё плавают такую дистанцию? организаторы хотят попасть в книгу рекордов какого-нибудь гинесса? 
Если Вы мне назовёте еще хоть одни соревнования, где плывут 100 к/п в 50м ( с приложением протокола)- с 
меня презент.
я плавал такую фигнб в детстве.протоколов нету,но могу грамоту поискать.это был отбор на  ВД по старой-
старой схеме,где обязаловка была 400кмп,а мы, как младшие, плыли 100 вполтиннике.называлось это 
Первенство НО.

-----
   Вячеслав Дрейдин от Мая 23, 2011, 07:44:51 am
Цитата: Drosera от Мая 22, 2011, 10:23:19 pm
1. 100к/пл плывут только спортсмены 2001г.р.
2. Как вы себе представляете толпу родителей, перемещающихся из баса в бас? На терминале давка 
обеспечена+грязь в душевых. 

Представляю сие легко... соревнования длятся 4 дня... один из дней выделяют для 100 комплекса 2001 года 
и 200 комплекса- 2002г. Проводится параллельно в двух бассейнах. А в освободившееся время можно 
провести экскурсию детям... Уж в данном городе есть что детям показать... Это несколько усложняет жизнь 
организаторам... но придаёт мероприятию солидности...

-----
   geraiv1 от Мая 23, 2011, 09:21:11 am
Ага несколько усложняет :) два комплекта судей чего стоит :o.
ruble не горячись, такие заплывы (100 к\п в бас 50) часто бывают, даже в Москве не редкость. Напрягусь 
найду и Положение и Протокол, но страшно подумать какой презент меня удовлетворит ;D

-----
   sosnin от Мая 23, 2011, 09:35:12 am
Цитата: geraiv1 от Мая 23, 2011, 09:21:11 am
Ага несколько усложняет :) два комплекта судей чего стоит :o.
ruble не горячись, такие заплывы (100 к\п в бас 50) часто бывают, даже в Москве не редкость. Напрягусь 
найду и Положение и Протокол, но страшно подумать какой презент меня удовлетворит ;D
я первый был ;)

-----
   swan от Мая 23, 2011, 09:39:29 am
Действительно, перенести не реально, так как просто все родители не смогут быстро перейти. Плюс, там 
достаточно жарко...., плюс, судъям тоже надо будет туда-сюда бегать. В обжем ,сложностей много.

-----
   swim-fan от Мая 23, 2011, 09:44:18 am



 Да я с Вами полностью согласен, но зачем эта дистанцмя в принципе? Если здраво рассудить - ни то ни сё. 
Где ещё плавают такую дистанцию? организаторы хотят попасть в книгу рекордов какого-нибудь гинесса? 
Если Вы мне назовёте еще хоть одни соревнования, где плывут 100 к/п в 50м ( с приложением протокола)- с 
меня презент.
[/quote]

очень уж хочется презент))) в Пензе, пожалуйста, протоколы

http://www.sib-swimming.ru/Reports/Reports2010/2010-10-31_penza.pdf

там вообще веревочку натягивают посредине ванны - как переворачиваться - непонятно)) в Волгограде хоть 
типа коридора для переворота получается... ::) ::)

-----
   swim-fan от Мая 23, 2011, 09:46:31 am
Цитата: swan от Мая 23, 2011, 09:39:29 am
Действительно, перенести не реально, так как просто все родители не смогут быстро перейти. Плюс, там 
достаточно жарко...., плюс, судъям тоже надо будет туда-сюда бегать. В обжем ,сложностей много.

насколько я помню, второй день начинается с заплывов на 100 к/п, начать его там и все.. и ходить никуда не 
надо ???

-----
   Вячеслав Дрейдин от Июня 22, 2011, 08:18:41 pm
Вопрос к участникам - многие ли едут/везут своих подопечных в этом году в Волгоград? Интересно кто 
(состав) и сколько приедет... для нас это первые такого уровня соревнования... надеюсь, что будет ребёнку и 
интересно и познавательно...

-----
   paukov88 от Июня 23, 2011, 08:21:01 am
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Июня 22, 2011, 08:18:41 pm
Вопрос к участникам - многие ли едут/везут своих подопечных в этом году в Волгоград? Интересно кто 
(состав) и сколько приедет... для нас это первые такого уровня соревнования... надеюсь, что будет ребёнку и 
интересно и познавательно...
Из Кыргызстана едет команда юных спортсменов 10 человек. В прошлом году мой сын Никита Пауков 2001 
г.р завоевал 3 золотые медали и установил новый рекорд 50 м кроль.

-----
   Drosera от Июня 23, 2011, 09:00:25 am
Цитата: paukov88 от Июня 23, 2011, 08:21:01 am
В прошлом году мой сын Никита Пауков 2001 г.р завоевал 3 золотые медали.
Н-да, в этом году лидеры 2002г.р  могут рассчитывать максимум на 2 медали.

-----
   SWIMMER 1975 от Июня 25, 2011, 12:52:44 pm
Я своих 2003 хочу привезти на 1 день посмотреть.Чел.4-5.для опыта на след.год))).В басс. вход свободный?И
на какой день лучше подскажите?!

-----
   Drosera от Июня 25, 2011, 07:09:58 pm
Цитата: SWIMMER 1975 от Июня 25, 2011, 12:52:44 pm
Я своих 2003 хочу привезти на 1 день посмотреть.Чел.4-5.для опыта на след.год))).В басс. вход свободный?И
на какой день лучше подскажите?!
Вход свободный, но в прошлые года было очень жарко и много народу. Посмотрите сообщения за прошлый 
год. Если для опыта, то смотреть надо на 2002 и 2001. Их дистанции 18 июля.

-----
   Вячеслав Дрейдин от Июня 26, 2011, 03:06:33 pm
Надеюсь, не так много будет участников, как в прошлом году...? :)

-----
   Drosera от Июля 17, 2011, 07:14:17 am
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Июня 26, 2011, 03:06:33 pm
Надеюсь, не так много будет участников, как в прошлом году...? :)
В прессе говорится о пятистах участниках. 
Зы: Люди добрые, у кого сохранились протоколы с 1 Кубка 2005г? Пришлите пожалуйста (адрес в профиле).



-----
   Белый Кит от Июля 17, 2011, 12:25:46 pm
Цитата: Drosera от Июля 17, 2011, 07:14:17 am
Зы: Люди добрые, у кого сохранились протоколы с 1 Кубка 2005г? Пришлите пожалуйста (адрес в профиле).
это вряд ли... :( 

на форуме тема открыта в 2006 г. за 2006 г. протоколы есть.

-----
   Drosera от Июля 17, 2011, 12:54:52 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 17, 2011, 12:25:46 pm
Цитата: Drosera от Июля 17, 2011, 07:14:17 am
Зы: Люди добрые, у кого сохранились протоколы с 1 Кубка 2005г? Пришлите пожалуйста (адрес в профиле).
это вряд ли... :( 

на форуме тема открыта в 2006 г. за 2006 г. протоколы есть.

Старты проводятся 7 год. 5 годов у меня есть. Нужен первый. 
Ведь всяко бывает, может кто сохранил у себя на компе. 

-----
   swim-fan от Июля 17, 2011, 08:38:38 pm
Цитата: Drosera от Июля 17, 2011, 07:14:17 am
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Июня 26, 2011, 03:06:33 pm
Надеюсь, не так много будет участников, как в прошлом году...? :)
В прессе говорится о пятистах участниках. 

пятьсот это совсем немного, по сравнению с прошлым годом)))) завтра выезжаем к вам  :) :)

-----
   Вячеслав Дрейдин от Июля 18, 2011, 10:41:18 pm
А мы, выступив, уже вернулись...
Организация, мне очень понравилась... ребёнок доволен....
Людей, правда, не очень много... но...именно столько, сколько и вместилось... трибуны были как раз 
полными..:)

-----
   trosha от Июля 19, 2011, 07:30:23 am
Вячеслав Дрейдин
Как выступили? Есть протоколы с 1 дня?
У вас, если я не ошибаюсь, тоже девочка 2002....
Очень интересно как наши ровесники проплыли

-----
   swan от Июля 19, 2011, 08:03:50 am
С протоколами ,если ничего не изменилось не очень быстро на этих соревах получается. В прошлом году они
вывешивались в бассе и можно было их сфотографировать. А сами протоколы выдавались представителям 
команд в предпоследний день

-----
   Вячеслав Дрейдин от Июля 19, 2011, 08:25:41 am
протоколов нет... сфотографировал только то, что плыли и то, первые десятки... (в суматохе, если честно, 
поторопившись, не успел...:)
Мы проплыли, хуже чем хотелось... но, всё равно, довольны!
Спина 50м - 44,49 (3 место)
в/с     50м - 37,29 (6 место)

-----
   trosha от Июля 19, 2011, 10:07:22 am
Поздравляю! оч хорошие рез-ты  ;), жаль мне сравнить не с чем (мы по длинной только один раз плавали и то
бат и брас)
А протоколы подождем.

-----
   Вячеслав Дрейдин от Июля 19, 2011, 11:00:17 am
вот выложил, что есть по протоколам - 



http://narod.ru/disk/19451909001/%D0%A1%D0%BF%D0%B8%D0%BD%D0%B0%2050.jpg.html
http://narod.ru/disk/19451925001/%D0%92%D0%BE%D0%BB%D0%BD%D1%8B%D0%B9%2050.jpg.html

а так же награждение - 
http://narod.ru/disk/19451940001/%D0%BD
%D0%B0%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%B6%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B51.jpg.html
и - 
http://narod.ru/disk/19451962001/%D0%BD
%D0%B0%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%B6%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B52.jpg.html

-----
   trosha от Июля 19, 2011, 12:15:02 pm
Спасибо, дочка ваша Молодец! 
На вскидку, думаю, что моя бы и то и другое проплыла в районе 13 места.

-----
   swim-fan от Июля 19, 2011, 12:37:29 pm
а сегодняшние протоколы никто случайно не сфоткал??

-----
   Drosera от Июля 19, 2011, 12:56:03 pm
Тебя Ариша интересует? Так Андрей отзвонился наверно. Мы уехали сразу после дев 99. Меня лично убил 
рекорд Дашки Гутовой на 100 батт 1;11, против старого 1:15. Просто молодец!!! Мы проплыли хуже Пензы на 
сек, что в принципе было ожидаемо.
Первая среди дев 2002 на 50в/с - наша! Умничка, 0:34.
ЗЫ: Как всегда жарко, обгорели колени (позорище)

-----
   Вячеслав Дрейдин от Июля 19, 2011, 01:07:57 pm
Цитата: Drosera от Июля 19, 2011, 12:56:03 pm
Первая среди дев 2002 на 50в/с - наша! Умничка, 0:34.
ЗЫ: Как всегда жарко, обгорели колени (позорище)
Поздравляю реально очень достойный результат. Вообще Волгоград очень хорошо выглядит на 
соревнованиях, и как организаторы и как участники...

-----
   Al от Июля 19, 2011, 01:28:09 pm
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Июля 19, 2011, 01:07:57 pm
Цитата: Drosera от Июля 19, 2011, 12:56:03 pm
Первая среди дев 2002 на 50в/с - наша! Умничка, 0:34.
ЗЫ: Как всегда жарко, обгорели колени (позорище)
Поздравляю реально очень достойный результат. Вообще Волгоград очень хорошо выглядит на 
соревнованиях, и как организаторы и как участники...

Граждане, либо вот так поздравляйте через личку, либо
порадуйте нас, хотя бы выписав призеров по дистанциям и их результаты.
Чтобы мы тоже могли поздравить и порадоваться.

-----
   swim-fan от Июля 19, 2011, 01:34:54 pm
Цитата: Drosera от Июля 19, 2011, 12:56:03 pm
Тебя Ариша интересует? Так Андрей отзвонился наверно. Мы уехали сразу после дев 99. Меня лично убил 
рекорд Дашки Гутовой на 100 батт 1;11, против старого 1:15. Просто молодец!!! Мы проплыли хуже Пензы на 
сек, что в принципе было ожидаемо.
Первая среди дев 2002 на 50в/с - наша! Умничка, 0:34.
ЗЫ: Как всегда жарко, обгорели колени (позорище)

Про свою-то я знаю, мне хочется всех посмотреть :) :)

Дашка супер как всегда))) прошлогодний рекорд был Викин??

-----
   Lava от Июля 19, 2011, 02:17:38 pm
100в\ст дев 98г.1.Волкодавова П ВЛД 1.02,42
2.Шевчукова М  ВЛД  1.03.30
3.Жаринова О  Самарск  1.03.91



-----
   Светлая от Июля 19, 2011, 07:48:25 pm
Drosera!!!!! Люда, пожалуйста сфоткай протоколы! Моя 4я на спине, а комплекс незнаю))))

-----
   Drosera от Июля 19, 2011, 08:57:57 pm
Цитата: Светлая от Июля 19, 2011, 07:48:25 pm
Drosera!!!!! Люда, пожалуйста сфоткай протоколы! Моя 4я на спине, а комплекс незнаю))))
Ок.

-----
   Lava от Июля 20, 2011, 11:31:15 am
100н\сп 98г 1. Шевчукова М. ВЛГ 1.10.75
2.Старостина А. Ставроп 1.13.10
3. Волкодавова П. ВЛГ 1.15.13

-----
   swan от Июля 20, 2011, 11:46:45 am
всем доброго времени суток! кто-нибудь может сфоткать результаты 2000 года?
заранее спасибо

-----
   Drosera от Июля 20, 2011, 02:13:43 pm
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/d4/d406570b91126d382ba89906a5c76c7f.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/d406570b91126d382ba89906a5c76c7f.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/56/5662eeaec7aeb1aaab6eba4838b30617.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/5662eeaec7aeb1aaab6eba4838b30617.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/4a/4a963f32a239288e3fb588e93612ab7a.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/4a963f32a239288e3fb588e93612ab7a.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/04/04f2528e63fdcdeb0f6dc44f81181319.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/04f2528e63fdcdeb0f6dc44f81181319.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/0a/0a9a833d76c1ca4a1b11c89a63929194.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/0a9a833d76c1ca4a1b11c89a63929194.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/8e/8ed08146fd4d554306ec08ee8c249ae2.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/8ed08146fd4d554306ec08ee8c249ae2.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/53/53da6d7fbadd62d42e05b385e8547c6d.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/53da6d7fbadd62d42e05b385e8547c6d.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/95/95cf49e6193af8a0d1019b43e776818e.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/95cf49e6193af8a0d1019b43e776818e.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/cc/cc00a124712abdfe957d68964b8d3595.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/cc00a124712abdfe957d68964b8d3595.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/e5/e5c0da72da3a8b860054164bce601986.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/e5c0da72da3a8b860054164bce601986.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/51/511bb2d2a2bc564fdf9cf3a99503c1b1.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/511bb2d2a2bc564fdf9cf3a99503c1b1.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/9b/9b03d7cdcc7169e6766f0e56d930e85d.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/9b03d7cdcc7169e6766f0e56d930e85d.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/76/76d331cce078bda55bee2fb545eec503.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/76d331cce078bda55bee2fb545eec503.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/ac/ac628a27273891fbaa7480601a836b42.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/ac628a27273891fbaa7480601a836b42.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/c4/c4ee835f4357e3db02f8c0e4b82fc10d.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/c4ee835f4357e3db02f8c0e4b82fc10d.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/43/43305e2918f134e5684986d6c952b92c.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/43305e2918f134e5684986d6c952b92c.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/38/38db3e970329db3934222c405a964b02.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/38db3e970329db3934222c405a964b02.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/92/928c6c11d370683695e6f5a36ccc04d6.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/928c6c11d370683695e6f5a36ccc04d6.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/38/38291c2745b8d98e0a6dbf0b47b97d34.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/38291c2745b8d98e0a6dbf0b47b97d34.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/69/699de9147d6f28ababc688cab3585efb.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/699de9147d6f28ababc688cab3585efb.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/72/72892b41022b088c4e8abcbb606c978c.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/72892b41022b088c4e8abcbb606c978c.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/ce/cea44ba74ea953423c40322ba55a4c7c.jpg) 



(http://keep4u.ru/full/cea44ba74ea953423c40322ba55a4c7c.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/74/74a81750c759726fd52d1a9eeae54feb.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/74a81750c759726fd52d1a9eeae54feb.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/fb/fbe41e950770bdd25212bbcfab923ae7.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/fbe41e950770bdd25212bbcfab923ae7.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/74/74362946ce90f22588538c7173ac4af6.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/74362946ce90f22588538c7173ac4af6.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/6b/6bb9b5436bffc3a52c0389685967cfae.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/6bb9b5436bffc3a52c0389685967cfae.html)
(http://ib1.keep4u.ru/s/2011/07/20/70/70c59fbb81a5b1f0a71b16c1468206fe.jpg) 
(http://keep4u.ru/full/70c59fbb81a5b1f0a71b16c1468206fe.html)
Зы: Белый Кит, Светлая, если нельзя фото, то удалите пожалуйста.
Зыы: что было на сегодняшнее утро

-----
   Белый Кит от Июля 20, 2011, 02:19:09 pm
хоть моя и не плывет там - большущее спасибо от всех!

(от себя лично - плюсанул карму  ;D )

-----
   Al от Июля 20, 2011, 02:30:15 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 20, 2011, 02:19:09 pm
хоть моя и не плывет там - большущее спасибо от всех!

(от себя лично - плюсанул карму  ;D )

Нам подросла достойная смена  :)

-----
   Белый Кит от Июля 20, 2011, 02:40:44 pm
Цитата: Al от Июля 20, 2011, 02:30:15 pm
Нам подросла достойная смена  :)

подрастает ... ;) 

2001 г.р. 1 место 38,19. (Селиверстова)

(95гр) 29/10/2005 - 36,09  ;) :) ;D

-----
   Al от Июля 20, 2011, 02:44:08 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 20, 2011, 02:40:44 pm
Цитата: Al от Июля 20, 2011, 02:30:15 pm
Нам подросла достойная смена  :)

подрастает ... ;) 

2001 г.р. 1 место 38,19. (Селиверстова)

(95гр) 29/10/2005 - 36,09  ;) :) ;D

Да я не про детей, а про их родителей, способных оперативно отобразить результаты сорев.

-----
   Белый Кит от Июля 20, 2011, 03:06:42 pm
Цитата: Al от Июля 20, 2011, 02:44:08 pm
Да я не про детей, а про их родителей, способных оперативно отобразить результаты сорев.

аааа.. Семён Семёныч!... (с)  ;D ;D ;D

-----
   swan от Июля 20, 2011, 03:12:59 pm
Люда, спасибо большое за инфо!

-----
   Светлая от Июля 20, 2011, 03:27:16 pm



Огромное спасибо Люда!А то тренер меня оказывается дезинформировала!

-----
   Белый Кит от Июля 22, 2011, 03:08:26 pm
перехвалили  :( :( :(

пропала наша Люда вместе с протоколами  ;) >:(

-----
   swan от Июля 22, 2011, 03:32:26 pm
да, как-то с информационной поддержкой соревнований.... вообще НИКАК

-----
   Drosera от Июля 22, 2011, 07:25:35 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 22, 2011, 03:08:26 pm
перехвалили  :( :( :(

пропала наша Люда вместе с протоколами  ;) >:(
Просто за некоторыми родителями и тренерами не успеешь...Срывали  протоколы прям со стены. Успела 
снять многоборье 98. Вчера выложить не могла (обмыв устала) :P
(http://s42.radikAl.ru/i098/1107/b2/4542ee975085t.jpg) 
(http://radikAl.ru/F/s42.radikAl.ru/i098/1107/b2/4542ee975085.jpg.html)
(http://i001.radikAl.ru/1107/88/43e5bb7d77d0t.jpg) 
(http://radikAl.ru/F/i001.radikAl.ru/1107/88/43e5bb7d77d0.jpg.html)

-----
   Xenya от Июля 22, 2011, 08:59:39 pm
Вот еще кусочек протоколов:
Лучший результат по очкам: 

мальчики

1.Шевляков Роман    98  Саратовская      100м брасс  1.10.98   562
2.Корнев Михаил       98   Новосибирская  100м батт    1.02.04   517
3.Пахомов Павел       98   Москва             100м вс       59.21     497
4.Дубков Георгий      98   Тюменская        100м вс       59.24     496
5.Дружинин Илья       98   Волгоградская    100м вс      1.00.41   468
6.Радченко Максим    98   Волгоградская   100м вс       1.00.51   465
   Носок Даниил         98   Волгоградская   100м брасс  1.15.56   465
8.Пахомов Даниил      98  Архангельская    100м батт   1.04.54    459
9.Бобровников Иван   98  Волгоградская    100м вс       1.00.83   458
   Ларин Роман           98  Пензенская        100м н/сп    1.07.35   458

девочки:

1. Волкодавова Полина   98  Волгоградская  100м вс  1.02.42   580
2. Шевчукова Мария      98  Волгоградская   100м вс  1.03.30  556
3. Кубанцева Анна         99 Волгоградская    100м вс  1.03.60  548
4. Дудакова Виктория   99  Волгоградская   100м батт 1.08.67  544
5. Жаринова Ольга       98  Самарская         100м вс   1.03.91   540
6. Кананчева Светлана   98  Ставропольский 100м брасс 1.19.76  527
7. Манафова Диана       99   Ставропольский  100м батт 1.09.43  526
8. Шелудченко Диана    99  Ростовская        100м батт    1.09.52   524
9. Жидкова Анастасия   98 Волгоградская    100м брасс  1.20.27  517
10.Аппель Екатерина     98  Оренбургская    100м батт   1.10.01   513

-----
   Drosera от Июля 22, 2011, 09:31:10 pm
Хочу уточнить, что предоставленный Xenya рейтинг, был составлен по рез-там двух дистанций, т.е. до 
комлекса. После 200к/пл соотношение поменялось.

-----
   Xenya от Июля 23, 2011, 02:54:42 pm
Точно, до комплекса. Может, вы знаете, что изменилось?  Мы не дождались окончательных результатов, 
было бы интересно

-----



   Drosera от Июля 23, 2011, 07:02:26 pm
Цитата: Xenya от Июля 23, 2011, 02:54:42 pm
Точно, до комплекса. Может, вы знаете, что изменилось?  Мы не дождались окончательных результатов, 
было бы интересно
У девочек 
2. Дудакова 567
3. Кубанцева 560.

Ну и у мальчиков Носок поднялся на 4. 

-----
   geraiv1 от Июля 26, 2011, 09:46:50 pm
Интересно статус "Всероссийских" сорам присваевается пожизнено или могут отнять?
5!!! Дней Оф. Протоколов нет!!!
Для любых "водокачкиных" 2 дня дурной тон, а тут "Всероссийские"!!!

-----
   Al от Июля 26, 2011, 09:56:42 pm
Цитата: geraiv1 от Июля 26, 2011, 09:46:50 pm
Интересно статус "Всероссийских" сорам присваевается пожизнено или могут отнять?
5!!! Дней Оф. Протоколов нет!!!
Для любых "водокачкиных" 2 дня дурной тон, а тут "Всероссийские"!!! 

А надо было в первый же день опубликовать:
"Главный судья соревнований - ....."
Он ведь за все в результате отвечает.
Вот пусть и икает, когда вся страна склонять начнет.
Представляете, приходит с утра, а ему вместо "Здрасьте", говорят - "про тебя написали, что ты полный 
тормоз".

-----
   swan от Июля 26, 2011, 10:00:19 pm
ну по прошлому году офиц протоколы так и не появились. На sib-swimming только первая 10 по 
дистанциям....

-----
   geraiv1 от Июля 26, 2011, 10:07:03 pm
Не вопрос остался открытым, "Всероссийские" по жизни???

-----
   Al от Июля 27, 2011, 07:51:24 am
Цитата: geraiv1 от Июля 26, 2011, 10:07:03 pm
Не вопрос остался открытым, "Всероссийские" по жизни???

"Вам ехать или шашечки нужны?"
Вы боритесь с названием или за хорошую организацию?
По мне - хоть межпланетные, лишь бы была хорошая организация.

-----
   Lava от Июля 27, 2011, 08:23:15 am
у них нет времени....Спартакиада!!!!!!!!

-----
   swan от Июля 27, 2011, 09:06:56 am
Причем тут спартакиада? Протоколы автоматически формируются. Просто надо взять и разместить.

-----
   Lava от Июля 27, 2011, 12:21:48 pm
они же сами не размещаются,автоматически.?

-----
   geraiv1 от Июля 27, 2011, 01:55:57 pm
Цитата: Al от Июля 27, 2011, 07:51:24 am
Цитата: geraiv1 от Июля 26, 2011, 10:07:03 pm
Не вопрос остался открытым, "Всероссийские" по жизни???

"Вам ехать или шашечки нужны?"



Вы боритесь с названием или за хорошую организацию?
По мне - хоть межпланетные, лишь бы была хорошая организация.
Да мне тоже ровно, пускай межпланетные, ну если взялись, доделать то нужно!
Цитата: Lava от Июля 27, 2011, 12:21:48 pm
они же сами не размещаются,автоматически.?
Не сложнее чем сообщение отослать.
Только этим заниматься нужно.

-----
   Lava от Июля 27, 2011, 07:23:21 pm
Для начала надо чтобы они вспомнили про них!А у них Спартакиада!

-----
   Coach от Июля 27, 2011, 08:15:00 pm
Цитата: Al от Июля 26, 2011, 09:56:42 pm
Цитата: geraiv1 от Июля 26, 2011, 09:46:50 pm
Интересно статус "Всероссийских" сорам присваевается пожизнено или могут отнять?
5!!! Дней Оф. Протоколов нет!!!
Для любых "водокачкиных" 2 дня дурной тон, а тут "Всероссийские"!!! 

А надо было в первый же день опубликовать:
"Главный судья соревнований - ....."
Он ведь за все в результате отвечает.
Вот пусть и икает, когда вся страна склонять начнет.
Представляете, приходит с утра, а ему вместо "Здрасьте", говорят - "про тебя написали, что ты полный 
тормоз".
:)Главный судья Ганжа В.М.,возможно и ВФП тормозит. А вообще думаю Евгению Садовому надо вмешаться. 
Вся страна ждет протоколы.

-----
   Al от Июля 27, 2011, 10:03:51 pm
Цитата: Coach от Июля 27, 2011, 08:15:00 pm
Цитата: Al от Июля 26, 2011, 09:56:42 pm
Цитата: geraiv1 от Июля 26, 2011, 09:46:50 pm
Интересно статус "Всероссийских" сорам присваевается пожизнено или могут отнять?
5!!! Дней Оф. Протоколов нет!!!
Для любых "водокачкиных" 2 дня дурной тон, а тут "Всероссийские"!!! 

А надо было в первый же день опубликовать:
"Главный судья соревнований - ....."
Он ведь за все в результате отвечает.
Вот пусть и икает, когда вся страна склонять начнет.
Представляете, приходит с утра, а ему вместо "Здрасьте", говорят - "про тебя написали, что ты полный 
тормоз".
:)Главный судья Ганжа В.М.,возможно и ВФП тормозит. А вообще думаю Евгению Садовому надо вмешаться. 
Вся страна ждет протоколы.

Ганжа говорите?
Ну что ж, неуважаемый товарищ, теперь тебя знает вся страна.

-----
   Al от Июля 28, 2011, 03:53:26 pm
Цитата: MAlamun от Июля 28, 2011, 01:35:35 am
Цитировать
Ганжа говорите?
Ну что ж, неуважаемый товарищ, теперь тебя знает вся страна.
Стало страшно... Ал, возьмите себя в руки, не пугайте людей

"Человек, который был всем должен, умер от икоты."
http://anekdot.ru/last/j.html

-----
   Al от Июля 28, 2011, 07:44:15 pm
Цитата: MAlamun от Июля 28, 2011, 06:54:45 pm
Не стоит умирать так рано, тем более от икоты. Притом, что вас все помнят и стараются не забывать, 
надеюсь, вы не должны такому же количеству людей, что читает Ваши великолепные, но в последнее время 
какие-то озлобленные, посты на форуме. Не стоит сердиться, нет никакой необходимости рыться в нете в 



поисках подходящего анекдота, просто будьте корректнее, вы же модератор, а не милиционер, а пловец 
Фильо совсем не фуросемид, как вы смело предположили, а спортсмен с большой буквы.

Что-то Вы все в кучу.
Я никому не должен. Как я понял, Ганжа всем должен - никак не выдаст протоколы.
А Фуросемид здесь совсем не причем. Он попался официально, а что он скрывает под мочегонным - я и не 
преполагал даже.
Анекдот нашел случайно, но мне кажется - он в тему. 
А уж про мою доброту-незлобливость вообще ходят легенды.

-----
   Белый Кит от Июля 28, 2011, 08:01:26 pm
Цитата: Al от Июля 28, 2011, 07:44:15 pm
А уж про мою доброту-незлобливость вообще ходят легенды.

 ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D

про незлобливость - этт точно. 
в отличии от меня  >:(

-----
   Al от Июля 28, 2011, 08:02:38 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 28, 2011, 08:01:26 pm
Цитата: Al от Июля 28, 2011, 07:44:15 pm
А уж про мою доброту-незлобливость вообще ходят легенды.

 ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D ;D

про незлобливость - этт точно. 
в отличии от меня ;)

Намек понял, сворачиваем диспут.

-----
   валерия2240 от Июля 30, 2011, 04:30:02 pm
здравствуйте! 
а кто нибудь знает, с каким временем проплыли 2002 год мальчики вольный стиль 50м  1-2-3 места?? нигде 
не могу найти((((

-----
   Xenya от Июля 30, 2011, 05:27:01 pm
Волгоградцы, есть  кто в бассейне бывает? Кто-нибудь может узнать в Искре когда же все-таки протоколы 
будут? Если по окончании Шанхая, то виден свет в конце тоннеля, а если опять ничего, как в прошлом году? 
Уже становится грустно.... :-\

-----
   Coach от Июля 31, 2011, 04:27:31 pm
Наконец то http://www.russwimming.ru/upload/itprsad.pdf

-----
   paukov88 от Февраля 16, 2012, 09:03:36 am
Всем здравствуйте !!! Скажите пожалуйста , если кто знает в каких числах июля будут проводиться 
соревнования в этом году ? Да и ещё хотелось бы ещё раз поблагодарить всех кто принимает участие в 
организации этого шикарного турнира по плаванию для детей !!! Честь и хвала Вам !!! Ездим к Вам уже 
второй год !!! Дети просто счастливы !!!

-----
   Светлая от Февраля 16, 2012, 12:58:33 pm
Сейчас Вам вряд ли кто-то точно скажет, ориентируйтесь с начала до середины июля.

-----
   acehawk от Марта 14, 2012, 04:44:44 pm
Цитата: paukov88 от Февраля 16, 2012, 09:03:36 am
Всем здравствуйте !!! Скажите пожалуйста , если кто знает в каких числах июля будут проводиться 
соревнования в этом году ? Да и ещё хотелось бы ещё раз поблагодарить всех кто принимает участие в 
организации этого шикарного турнира по плаванию для детей !!! Честь и хвала Вам !!! Ездим к Вам уже 
второй год !!! Дети просто счастливы !!! 



UP 

Вопрос актуален.
Было бы удобно спланировать заранее, как это было с Рузой.
Хотим поучаствовать. ;D

-----
   acehawk от Марта 15, 2012, 08:29:39 am
написал письмо в Волгоградскую федерацию.
Вот ответ:

Цитировать
Добрый день! Соревнования будут проходить 17-20 июля 2012г. Дата приезда 16 июля. Положение будет 
вывешено на сайте Всероссийской Федерации плавания за месяц до начала соревнований!

Как считаете, 2002 г.р. будет смысл везти?

-----
   Светлая от Марта 15, 2012, 08:46:36 am
Цитата: acehawk от Марта 15, 2012, 08:29:39 am
написал письмо в Волгоградскую федерацию.
Вот ответ:

Цитировать
Добрый день! Соревнования будут проходить 17-20 июля 2012г. Дата приезда 16 июля. Положение будет 
вывешено на сайте Всероссийской Федерации плавания за месяц до начала соревнований!

Как считаете, 2002 г.р. будет смысл везти?

Конечно есть смысл!Они уже в многоборье будут участвовать

-----
   acehawk от Марта 15, 2012, 10:09:59 am
Цитата: Светлая от Марта 15, 2012, 08:46:36 am
Цитата: acehawk от Марта 15, 2012, 08:29:39 am
написал письмо в Волгоградскую федерацию.
Вот ответ:

Цитировать
Добрый день! Соревнования будут проходить 17-20 июля 2012г. Дата приезда 16 июля. Положение будет 
вывешено на сайте Всероссийской Федерации плавания за месяц до начала соревнований!

Как считаете, 2002 г.р. будет смысл везти?

Конечно есть смысл!Они уже в многоборье будут участвовать
Многоборье если судить по прошлому году это 100 комплекс в полтиннике и еще 2 дистанции? Кстати по 100 
к/п в прошлом году это как выглядело? Веревочка по серединке басса?

и еще 17-20 середина недели..или только на детей ориентируются что каникулы?

-----
   Olgazh от Марта 15, 2012, 12:11:22 pm
на предыдущих страницах писали - для 100м комплексом на дно бассейна положили коврик-ориентир 25м.

-----
   acehawk от Апреля 13, 2012, 12:57:12 pm
может у кого-то еще есть информация подтверждающая сроки проведения?
мы никак что-то с бронью не решаемся

-----
   Белый Кит от Апреля 13, 2012, 01:15:48 pm
а в чем проблема с бронью? 
гост. Октябрьская. Дважды жили , когда на ПР ездили. 

бронировал через 



Менеджер ООО "Мегалайн" Сластья Елена
ICQ 316-156-261 
Тел: 8(8442)988-700, 988-770, 50-22-25, 50-00-75 
факс (8442)488 680, 8(812) 448-53-88

бронь по телефону. Отмена - тоже по телефону. Никакой предоплаты.
милые вменяемые девушки.
один раз трижды менял даты заезда-отъезда - без проблем.

Кроме Октябрьской  у них масса других гостиниц в ВЛГ
http://www.hotels-volgograd.ru/

-----
   acehawk от Апреля 13, 2012, 01:28:47 pm
Цитата: Белый Кит от Апреля 13, 2012, 01:15:48 pm
а в чем проблема с бронью? 
гост. Октябрьская. бронь по телефону. Отмена - тоже по телефону. Никакой предоплаты.
милые вменяемые девушки.

Дважды жили , когда на ПР ездили.
спасибо!
Но нам же еще и добираться на перекладных: самолет в Москоу, а потом из Москоу за МКАД до Волгограда))
и обратно соответственно.
А по последнему году история показывает что возможны переносы...а 1 месяц до соревов для нас маловато, 
в деньгах много теряем, сами же платим.
а по гостинице позвоню, пообщаюсь с милыми девушками)

-----
   Белый Кит от Апреля 13, 2012, 01:38:12 pm
Цитата: acehawk от Апреля 13, 2012, 01:28:47 pm
Но нам же еще и добираться на перекладных: самолет в Москоу, а потом из Москоу за МКАД до Волгограда))
и обратно соответственно.
А по последнему году история показывает что возможны переносы...а 1 месяц до соревов для нас маловато, 
в деньгах много теряем, сами же платим.

воспользуйся перелетом АФЛ
1) можно сделать "сквозной билет" .
и изменения вносятся за очень небольшую плату

-----
   Al от Апреля 13, 2012, 06:06:56 pm
Цитата: Белый Кит от Апреля 13, 2012, 01:38:12 pm
Цитата: acehawk от Апреля 13, 2012, 01:28:47 pm
Но нам же еще и добираться на перекладных: самолет в Москоу, а потом из Москоу за МКАД до Волгограда))
и обратно соответственно.
А по последнему году история показывает что возможны переносы...а 1 месяц до соревов для нас маловато, 
в деньгах много теряем, сами же платим.

воспользуйся перелетом АФЛ
1) можно сделать "сквозной билет" .
и изменения вносятся за очень небольшую плату 

Главное - сделать так, чтобы МКАД не пересекать ни разу.

-----
   acehawk от Апреля 14, 2012, 05:55:55 am
Цитата: Al от Апреля 13, 2012, 06:06:56 pm
Цитата: Белый Кит от Апреля 13, 2012, 01:38:12 pm
Цитата: acehawk от Апреля 13, 2012, 01:28:47 pm
Но нам же еще и добираться на перекладных: самолет в Москоу, а потом из Москоу за МКАД до Волгограда))
и обратно соответственно.
А по последнему году история показывает что возможны переносы...а 1 месяц до соревов для нас маловато, 
в деньгах много теряем, сами же платим.

воспользуйся перелетом АФЛ
1) можно сделать "сквозной билет" .
и изменения вносятся за очень небольшую плату 



Главное - сделать так, чтобы МКАД не пересекать ни разу.
по тому чтоб за мкад (я так понимаю про вовнутрь речь), наших Москва немного разочаровала: взрослым не 
бывшим раньше ркасная площадь оказалась маленькой и не очень впечатляющей, детей, избалованных 
заграницами тем более) так что я думаю при перелете через московские порты оттуда и выбираться не 
станем..

а вот подумалось, может через Питер лететь? и если там на обратке задержаться денька на два, это будет 
точно впечатляюще) Как думаете?

-----
   geraiv1 от Апреля 14, 2012, 09:13:41 am
Цитата: acehawk от Апреля 14, 2012, 05:55:55 am
Цитата: Al от Апреля 13, 2012, 06:06:56 pm
Цитата: Белый Кит от Апреля 13, 2012, 01:38:12 pm
Цитата: acehawk от Апреля 13, 2012, 01:28:47 pm
Но нам же еще и добираться на перекладных: самолет в Москоу, а потом из Москоу за МКАД до Волгограда))
и обратно соответственно.
А по последнему году история показывает что возможны переносы...а 1 месяц до соревов для нас маловато, 
в деньгах много теряем, сами же платим.

воспользуйся перелетом АФЛ
1) можно сделать "сквозной билет" .
и изменения вносятся за очень небольшую плату 

Главное - сделать так, чтобы МКАД не пересекать ни разу.
по тому чтоб за мкад (я так понимаю про вовнутрь речь), наших Москва немного разочаровала: взрослым не 
бывшим раньше ркасная площадь оказалась маленькой и не очень впечатляющей, детей, избалованных 
заграницами тем более) так что я думаю при перелете через московские порты оттуда и выбираться не 
станем..

а вот подумалось, может через Питер лететь? и если там на обратке задержаться денька на два, это будет 
точно впечатляюще) Как думаете?
Про Москву это Вам не повезло с экскурсоводом, не найдете нормального в Питере будет также.
Мне и дочери тоже Питер больше нравится чем столица. ВД 11 четыре дня гуляли по вечерам, но там и за 
месяц всего не увидиш.
Кстати избалованной заграницами дочери больше всего Мюнхин понравился, подумайте ;D

-----
   Белый Кит от Апреля 14, 2012, 11:35:37 am
Цитата: geraiv1 от Апреля 14, 2012, 09:13:41 am
Кстати избалованной заграницами дочери больше всего Мюнхин понравился, подумайте ;D

Мюних? Мюнхен? 

-----
   geraiv1 от Апреля 14, 2012, 11:48:36 am
Цитата: Белый Кит от Апреля 14, 2012, 11:35:37 am
Цитата: geraiv1 от Апреля 14, 2012, 09:13:41 am
Кстати избалованной заграницами дочери больше всего Мюнхин понравился, подумайте ;D

Мюних? Мюнхен? 

;D ;D ;D права была мама ;D потом поправлю пущай все за глаза поржут

-----
   ruble от Апреля 14, 2012, 03:09:05 pm
Моя сегодня вывезла:
- Неее в Ярославле лучше,чем в Мюнхене - родные грязные машины!!! ;D

-----
   Вячеслав Дрейдин от Мая 14, 2012, 08:15:22 pm
Никто не в курсе - положение ещё не объявляли?
Всё останется, как в прошлом году или что изменят?

-----
   acehawk от Мая 15, 2012, 04:12:37 am



Цитата: Вячеслав Дрейдин от Мая 14, 2012, 08:15:22 pm
Никто не в курсе - положение ещё не объявляли?
Всё останется, как в прошлом году или что изменят?
положение будет за 1 месяц.

Кстати мы не едем)

-----
   Вячеслав Дрейдин от Мая 15, 2012, 06:41:43 am
почему? если не секрет...

-----
   acehawk от Мая 16, 2012, 01:58:23 pm
Цитата: Вячеслав Дрейдин от Мая 15, 2012, 06:41:43 am
почему? если не секрет...
не секрет конечно же)
выстраивание системы отношений с руководством клуба переживает тяжелые времена)
В том числе и финансовые вопросы ощутимо влияют. Немаловажно стало позднее предоставление 
положения. 
Плюс все-таки мы не спортшкола и не спорткласс: у многих другие планы)

Все еще тешу себя надеждой что успеем запустить турнир у нас в августе...хотя бы на след год)

-----
   Белый Кит от Мая 25, 2012, 04:41:00 pm
регламент и программа

http://russwimming.ru/data/statyi/vserossiiskie.html 

-----
   Светлая от Июля 17, 2012, 07:53:37 am
Прямая трансляция соревнований и протоколы 
http://sportvisor.ru/broadcast/view/9/

-----
   SWIMMER 1975 от Июля 21, 2012, 07:54:46 am
Что-то с протоколами на 200к/пл у мальчиков 2000 года,комп.сбой Или ?!?!

-----
   SWIMMER 1975 от Октября 11, 2012, 08:16:35 pm
Всем привет!Подскажите кто знает - за 1место на этих соревнованиях высшая тренерская категория 
пройдёт?!Ведь всероссийский уровень и в календаре?!

-----
   Dmtry 79 от Октября 13, 2012, 03:50:09 pm
Цитата: SWIMMER 1975 от Октября 11, 2012, 08:16:35 pm
Всем привет!Подскажите кто знает - за 1место на этих соревнованиях высшая тренерская категория 
пройдёт?!Ведь всероссийский уровень и в календаре?!

Сомневаюсь и очень надеюсь что нет. В противном случае принимая во внимание, что соревнования детские 
в возрасте от 8 лет, присвоение высшей тренерской категории может являться определенным стимулом для 
некоторых тренеров форсировать и загонять детей в целях получения данной категории.

-----
   SWIMMER 1975 от Октября 14, 2012, 10:15:38 pm
всё правильно-согласен-просто уточнял...

-----
   ИРИНА от Октября 15, 2012, 11:26:55 am
Высшая категория- Победитель или Чемпион Пер-ва или Чем-та России. 2 и 3 места уже на катят. Добавить 
сюда необходимо копии благодарностей Спорткмитета или МИНСПОРТА.

-----
   Андрей от Октября 16, 2012, 01:38:57 am
Цитата: ИРИНА от Октября 15, 2012, 11:26:55 am
Высшая категория- Победитель или Чемпион Пер-ва или Чем-та России. 2 и 3 места уже на катят. Добавить 
сюда необходимо копии благодарностей Спорткмитета или МИНСПОРТА.



За чемпионов федерального округа тоже присваивают

-----
   SWIMMER 1975 от Июля 06, 2013, 12:25:29 am
http://sportvisor.ru/content/files/970008a3885126cb393c67c799336a4b.pdf        Итоговые Протоколы 2013 года

-----
   Светлая от Июля 06, 2013, 08:46:37 am
А где же многоборье?

-----
   paukov88 от Июня 10, 2014, 07:02:06 am
Соревнования Садового перенесли на август

-----
   Светлая от Июня 11, 2014, 05:08:33 pm
Ну и кто к ним приедет 13 августа?  Все планы у людей сломали, все через одно место, и людей насмешили 
новым названием-" Садового и Иванова"Что Иванова в родной Самаре не ценят уже? Или Авдиенко все под 
себя гребет?

-----
   geraiv1 от Июня 11, 2014, 09:36:27 pm
Цитата: Светлая от Июня 11, 2014, 05:08:33 pm
Или Авдиенко все под себя гребет?
;D ;D ;DТю..... доперло!!!!!?

-----
   Светлая от Июня 12, 2014, 12:14:01 am
Цитата: geraiv1 от Июня 11, 2014, 09:36:27 pm
Цитата: Светлая от Июня 11, 2014, 05:08:33 pm
Или Авдиенко все под себя гребет?
;D ;D ;DТю..... доперло!!!!!?
Да до меня давно доперло,а это просто констатация факта! ;D ;D ;D ;D ;D

-----
   swan от Августа 14, 2014, 03:28:37 pm
Прошел первый день соревнований. На мандатной сказали более 500 участников.
Погодка ,как всегда:-) +42 и солнечно:-)).
Результаты и стартовые на sportvizor.ru

-----
   Schwimmen от Августа 16, 2014, 01:16:45 pm
Как можно проводить соревнования при +42С  :o, какая же температура воды в бассейне?

-----
   Белый Кит от Августа 16, 2014, 01:31:09 pm
Цитата: Schwimmen от Августа 16, 2014, 01:16:45 pm
Как можно проводить соревнования при +42С  :o, какая же температура в бассейне? 

в кого это волнует.

НАДО проводить соревнования в Волге. надо - и точка.

-----
   Светлая от Августа 17, 2014, 11:54:12 pm
Цитата: Белый Кит от Августа 16, 2014, 01:31:09 pm
Цитата: Schwimmen от Августа 16, 2014, 01:16:45 pm
Как можно проводить соревнования при +42С  :o, какая же температура в бассейне? 

в кого это волнует.

НАДО проводить соревнования в Волге. надо - и точка.

+100000000 ??? ;D

-----



   Алексей от Августа 18, 2014, 06:41:59 am
Вода была в бассейне нормальной температуры 27,5-28,0. Это первое. Второе, если Вы смотрели на 
температуру на табло на стартовом плотике, то там температура завышается, так как датчик находится под 
самой крышей, которая нагревается под солнцем, так что эта была температура нагретой крыши, а не 
температуры воздуха. Реальные претензии можно предъявить только по дисквалификациям за 
несвоевременную смену способов на 100 комплексом. Но этот вопрос надо было решать на месте, написав 
правильно протест. Но, на сколько я знаю, никто этого не сделал. Со своей стороны, если не забуду ;D, то на 
следующий приезд в Волгоград, поговорю с Садовыми и предложу свой вариант как изменить это. В целом 
соревнования мне понравились. Все знали куда ехали, все знали что бассейн открытый и какие температуры 
в августе в Волгограде, так что какой смысл на это жаловаться? Можно также сделать пожелание 
организаторам соревнований, чтобы в следующий раз награждали за каждую дистанцию, а не только 
многоборье. Хотя бы элементарной грамотой.
Да, организаторами соревнований были Е.Садовый и В.Иванов. Почему В.Иванов перенёс свои 
соревнования в Волгоград, спросите у него сами. Ему, наверное, так удобнее.

-----
   swan от Августа 18, 2014, 08:12:08 pm
Соревнования прошли хорошо! да, на улице было жарко, но детки могли находиться с малой чаше, где было 
совершенно свободно или в холле бассейна.
Призы  - отличные. Мы, например, даже и не ожидали такого количества, было очень приятно.
Насчет объединения соревнований - ответ был дан на совещании представителей команд.
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